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María 
Arsuaga, 
una dama 
de hierro
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677 555 49091815 60 13 Villanueva de la Cañada

Cuidando de tu mascota desde 
1968 en plena naturaleza, con 

el mejor trato y las mejores 
instalaciones

RESIDENCIA CANINA
WWW.HOTELPERROS.COM
Tu mascota , como en casa
Calefacción y aire acondicionado.  Atención individualizada

Búscanos en Google Maps por residencia canina Las Brañas

para que tu mascota  
esté lo mejor posible

Limpieza, atención y control 
veterinario.
Limpieza manual diaria 3 veces al día

ha de terreno8 24 h
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D.L. M-31940-2021

CONTACTO:
revistadelpardillo@gmail.com            650 728 575

La vecina Aurora Gallardo fue la ganadora del 
concurso “Encuentra el pardillo” de la revista Nº 
32: un menú de degustación para dos personas en 
el restaurante peruano “Beer & Creer” de Vva. del 
Pardillo. Anunciaremos el regalo del concurso de la 
revista Nº 34 en nuestras redes y en www.revista-
delpardillo.com.  
 

Se trata de descubrir nuestro pájaro favorito, oculto 
en uno de los anuncios de la revista. Mándanos 
el nombre del comercio donde se esconde y tu 
teléfono al correo concursodelpardillo@gmail.com 
Anunciaremos el regalo del concurso de la revista Nº 
34 en nuestras redes y en la web  
www.revistadelpardillo.com.  ¡Mucha suerte a todos!

Encuentra el pardillo en RvP 

4. actualidad Villanueva del Pardillo.

12. Álbum Fiestas de San Lucas 2024.

18. deportes Entrevista a la triatleta  
María Arsuaga.
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A buen ritmo hacia Las Cuestas
Infraestructuras

Las obras de adecuación de 
la Vía pecuaria Cordel Sego-
viano que une Vva. del Par-
dillo y la urbanización Las 
Cuestas de Galapagar avan-
zan a buen ritmo. Los des-
víos provisionales entraron 
en funcionamiento el 18 de 
septiembre y la estimación 
de la duración de las obras, 
iniciadas oficialmente el 23 
de septiembre, era de 4 me-
ses. Los trabajos, gestiona-
dos por la empresa pública 
Planifica Madrid, cuentan 
con una inversión de 1,3 mi-
llones a cargo del Programa 

de Inversión Regional (PIR) 
2022/2026 de la CAM. “Una 
realidad que ha costado más 
de 20 años”, señaló el Ayto. 
en una nota. 

A pie de obra
El consejero de Presidencia, 
Justicia y Administración 
Local de la CAM, Miguel 
Ángel García Martín, el al-
calde de Vva. del Pardillo, 
Eduardo Fernández, la al-
caldesa de Galapagar, Carla 
Greciano, el consejero dele-
gado de Planifica Madrid y 
miembros de las corporacio-

nes municipales de ambos 
municipios visitaron la zona 
el lunes 23 de septiembre. 
“Trabajamos siempre por 
buscar soluciones que com-
binen el respeto al patrimo-
nio con el bienestar de todos 
los madrileños”, afirmó Gar-
cía Martín.

PIR
“Con esta actuación su-
pramunicipal se mejorará 
notablemente el firme (1,8 
km) y los drenajes tanto en 
los accesos, tramos y cone-
xiones con otros caminos. 

Se dispondrá de dos zonas 
de tránsito claramente dife-
renciadas, una para el tráfico 
rodado y otra para peatones, 
garantizando la seguridad en 
ambos casos”, apuntó la nota 
de la CAM, que recordó que 
con cargo al actual PIR se ha-
bían acometido 228 obras de 
asfaltado en la Comunidad 
por un importe de 118 mi-
llones de euros. Los Aytos. 
de Vva. del Pardillo y Gala-
pagar suscribieron el conve-
nio de colaboración para la 
ejecución de esta obra, que 
fue incluida en principio en 
el PIR 2016-2019 (prorro-
gado hasta 2020) y que con-
taba con un presupuesto de 
530.000 euros.

Ocho nuevas plazas y 
plan de formación 

Policía Local

El Ayto. comunicó que ha 
iniciado la convocatoria 
para reforzar la plantilla del 
cuerpo de Policía Local. La 
resolución, publicada en el 
BOE el 11 de septiembre, dio 
luz verde a este proceso de 
oposición mediante el siste-
ma de concurso-oposición, 
en turno libre. El turno libre 
es una modalidad de acce-
so a plazas públicas donde 
cualquier persona que cum-
pla con los requisitos puede 
presentarse, sin necesidad de 
ser funcionario.

Defensa personal
Los agentes locales realiza-
ron en septiembre el “Curso 
de Formación en Defensa 
Personal”. Practicaron  fun-
damentos técnicos y tácticos 
ante casos de desobediencia, 
resistencia o agresión. El 
curso fue impartido por ins-
tructores de la Asociación 
policial INSIDE Training.

Gratificaciones
El pleno de septiembre apro-
bó aumentar en 52.768 € la 
partida de gratificaciones 

prevista en el presupuesto de 
2024 (122.000 €) para retri-
buir los servicios realizados 
fuera de la jornada habitual 
de los policías locales desde 
septiembre a diciembre de 
2024. La medida contó con 
el apoyo del equipo de go-
bierno y las abstenciones de 
PP y Vox, que criticaron la 
falta de previsión del equipo 
de gobierno. La secretaria 

explicó que la partida inicial 
se agotó debido a las retri-
buciones de los servicios 
extraordinarios realizados 
por los agentes y la merma 
de efectivos y a la retribu-
ción de las gratificaciones a 
los funcionarios habilitados 
en acumulación: tesorero, 
viceinterventor y vicesecre-
tario, que se incorporó el 31 
de julio. 
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Informe negativo a la planta de hidrógeno verde
Urbanismo

La posible instalación de 
una planta de hidrógeno 
verde en el polígono indus-
trial Aulencia llegó al ple-
no de septiembre. Yvonne 
Gallego (Vox) comentó que 
la empresa Inspira Madrid 
había iniciado los trámites 
y que mientras el cambio 
de usos no fuera efectivo 
cualquier empresa de esta 
índole podría implantarse 
si cumple con los requisitos 
legales establecidos. Gallego 
preguntó en qué punto se 
encontraba el proyecto y si el 
Ayto. contaba con ordenan-
zas suficientes para regular o 
controlar este tipo de insta-
laciones, teniendo en cuenta 
que se ubicaría a unos 2 km 
del núcleo urbano y podría 
suponer un riesgo ya que el 
hidrógeno es complejo de 
tratar. 

Actividad no viable
El concejal de Ordenación 
del Territorio, Francisco 
Funes, dijo que la empresa 
estaba tramitando la autori-
zación ambiental integrada 
en la CAM y que la Comu-
nidad solicitó un informe al 
Ayto. sobre el cumplimiento 
de la normativa urbanís-
tica. En el informe que el 
Consistorio envió en julio 
comunicó que el uso pre-
visto no está incluido en la 
modificación puntual del 
PGOU, cuya tramitación se 
inició en 2022, por lo que 
concluía que la actividad no 
tiene viabilidad urbanísti-
ca como ya se recogía en la 
célula urbanística emitida 
al efecto en mayo de 2023. 
Funes añadió que el informe 
también puso de manifiesto 
las posibles afecciones a las 

redes de saneamiento, de 
abastecimiento, al suminis-
tro eléctrico y a la movilidad 
tanto en el polígono como 
en las carreteras y en el pro-
pio casco urbano, además 
de los ruidos y olores que 
puedan generarse que no es-
taban contemplados.

Ordenanzas
El edil afirmó que el Ayto. sí 

tiene ordenanzas para regu-
lar este tipo de instalaciones 
y aseguró que la intención 
del equipo de gobierno es 
destinar los medios nece-
sarios para que se apruebe 
cuanto antes la modifica-
ción de las ordenanzas del 
polígono. La iniciativa ve-
cinal Respiramos el Pardi-
llo acogió de buen grado la 
noticia.

ESTA EN BAJAESTA EN BAJA
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La difícil situación del skatepark 
Urbanismo

El PP de Vva. del Pardillo di-
fundió un vídeo grabado en 
septiembre en el que denun-
ciaba el lamentable estado en 
el que se encontraba la zona 
recreativa del arroyo de Los 
Boleros, el Skate Park situado 
bajo el Mercadona, después 
de una inversión de algo más 
de 240.000 €. La formación 
llevó el tema al pleno de sep-
tiembre. El portavoz popu-
lar, Justo Sanz, afirmó que la 
zona, incluida en el contrato 
de mantenimiento y conser-
vación de zonas verdes -zona 
naturalizada N 44-, estaba 
muy degradada, con árboles 
y arbustos secos, residuos 
y elementos urbanos estro-
peados o rotos y solicitó al 
Ayto. que procediera a recu-
perar la zona y que exigiera 
a la empresa concesionaria el 
cumplimiento del contrato.

Limpieza
El concejal de Medio Am-
biente, Raúl Jiménez, dijo 
que ya se habían realizado 
labores de limpieza. Señaló 
que la empresa concesiona-
ria, Valoriza, suele hacerlas 
en esa zona los martes y 
que la empresa Licuas, en-
cargada del mantenimien-
to de zonas verdes, acude 
cada diez días. “Se han 

quitado las encinas secas 
que estaban desde el inicio, 
cuando hicieron ustedes el 
famoso BMX que no sirvió 
para nada, eso sí que estaba 
abandonado”.  En otro pun-
to del pleno, el PP pregun-
tó por el cumplimiento del 
contrato de mantenimien-
to y conservación de zonas 
verdes, parques, jardines y 
arbolado. Jiménez adelan-

El PSOE de Vva. del Pardillo publicó a co-
mienzos de octubre que había presentado 
tres alegaciones al mapa concesional de 
autobuses del Consorcio de Transportes 
de Madrid, cuyo anteproyecto “no corrige 
las carencias actuales ni mejora la movili-
dad para hacer la vida de los pardillanos un 
poco más fácil”. Junto al PSOE de Madrid, 

que ha registrado 230 alegaciones, propuso 
a la CAM una línea de transporte nocturno 
(viernes y sábados) entre Las Rozas, Maja-
dahonda, Vva. del Pardillo, Vva. de la Ca-
ñada, Quijorna y Brunete. Además, solicitó 
duplicar la frecuencia de los buses noctur-
nos a Madrid e incrementar la frecuencia 
de la línea 643 los fines de semana.

tó que el Ayto. trabaja en 
la licitación de un nuevo 
contrato que cubra todo el 
municipio ya que el actual 
solo abarca varias zonas. 
El alcalde comentó que la 
primera dotación presu-
puestaria fue moderada, 
de medio millón de euros y 
que el nuevo contrato será 
de mayor cuantía.

Mural temático
Jiménez también se refirió 
al problema de los grafitis y 
añadió que la concejalía de 
Juventud trabaja en la elabo-
ración de un concurso para 
realizar un mural temático 
como se hizo en la trasera del 
CC Tamara Rojo. El alcalde, 
Eduardo Fernández, indicó 
que se colocarán cámaras en 
la zona para intentar acabar 
con los actos vandálicos y 
añadió que también se reali-
zará un mural profesional en 
la Avda. de San Pablo.

Lali de la Torre, 
jueza de paz 
sustituta

Solicitan más “búhos” de fin de semana

Pleno

Transporte

La vecina Eulalia de la Torre 
Sanz fue propuesta por el al-
calde ante el Tribunal Superior 
de Justicia de Madrid después 
de que el pleno de septiembre 
diera luz verde a su candida-
tura con el apoyo del equipo 
de gobierno (Partido Local y 
PSOE), la abstención del PP y 
el voto en contra de Vox. 

Sanz, nuevo portavoz popular 
Pleno

El GM del PP, que cambió de portavoz durante el pleno del 25 de septiembre, tiene 
previsto que sus concejales vayan rotando en la portavocía durante la legislatura 
como respuesta a la negativa del alcalde-presidente a que pueda intervenir en el 
pleno cualquier concejal de la oposición que no sea el portavoz titular. La sesión 
plenaria comenzó con retraso debido a que el ex portavoz titular, Roberto Mateos, 
de baja por paternidad, quiso asistir de forma telemática, pero el alcalde se lo negó 
porque, según dijo, lo había solicitado “fuera de tiempo y forma”. Ana Calero tomó 
la palabra ya que Eduardo Fernández no dejó que Justo Sanz lo hiciera hasta el pun-
to de la dación de cuentas, avanzado ya el pleno. El PP protestó. Argumentó que, 
según acreditaba el informe de la Secretaria, firmado por el alcalde, el cambio debía 
ser efectivo desde el día que se notificó, el 13 de septiembre, como había sucedido 
hasta ahora. El regidor desoyó las peticiones populares y llamó varias veces la aten-
ción a Sanz y Calero.

RvP Noviembre 2024.indd   6RvP Noviembre 2024.indd   6 10/29/24   10:11 a.m.10/29/24   10:11 a.m.



Noviembre 2024  Rvp | 7

 Actualidad  hablamos de... 

A mano armada
Sucesos

Un atraco a mano armada para robar 20 €. Sucedió a 
primera hora de la mañana del sábado 31 de agosto en 
la tienda de alimentación y bazar situada en la esquina 
entre la Avda. de Madrid y la calle Pie de Altar. Apenas 
había gente en la calle y el susto que se llevó la responsa-
ble fue de órdago al ver que el atracador la apuntaba con 
una pistola. Los hechos fueron denunciados.

Vuestra papelería de confianza 
info@papeleriaelcole.com

Coleccionistas  
y entusiastas de los cromos

Todos los sábados, de 13 a 14 horas, 
se realizará un intercambio de 

cromos junto a la papelería El Cole. Es tu 
oportunidad para completar tu colección, 
conocer a otros aficionados y compartir 
tu pasión por los cromos. 

Trae tus cromos repetidos de 
Adrenalyn, Superthings, Stitch, 
Megacracks y otras colecciones. 
No te pierdas esta ocasión de 
intercambiar, conocer y divertirte. 
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Declaración institucional

Infraestructuras
Votación

El pleno de noviembre apro-
bó, a propuesta del equipo 
de gobierno, la declaración 
institucional de la FEMP con 
motivo del “25 de noviem-
bre, día internacional de la 
eliminación de la violencia 

contra la mujer”. P. Local (7), 
PP (6) y PSOE (2) votaron 
a favor y Vox (2), en contra. 
La concejala de Igualdad 
y Vicepres. de la Manc. de 
Servicios Sociales La Encina, 
Cristina Reoyo, y el alcalde, 

Eduardo Fdez., explicaron 
que gracias a su postura, la 
CAM renovó el convenio en 
los mismos términos que la 
anterior legislatura, man-
teniendo las actividades de 
concienciación y educación.

Peter Hauschild (PSOE) 
pidió en el pleno de noviem-
bre que se arreglen los 
desniveles de la acera del 
Camino del Caño, la calle 
del Centro de Mayores. El 
concejal Raúl Jiménez dijo 
que ya se arregló en 2019, 
que se revisaría de nuevo, 
que los problemas vienen 
de las raíces del árbol de la 
puerta de entrada y que se 
valorará su tala. “A la espera 

del PIR”, Hauschild también 
solicitó la actuación urgente 
en determinados tramos de 
la acera de la calle Cami-
no Real. Según una vecina 

La Asamblea Local del 
PP de Vva. del Pardillo 
eligió por unanimidad a 
Ana Calero como presi-
denta de la nueva Junta 
Directiva tras la vota-
ción que se celebró el 28 
de octubre.

Eliminación de la violencia contra la mujer

Calles Camino del Caño y Camino Real Ana Calero, 
presidenta 
del PP 
pardillano 

afectada, las tuberías del gas 
pasan por debajo de la acera 
y las raíces de los árboles ya 
están desplazando algunos 
muros. 

91 897 81 97

C/ Saturno 10, Pol. Industrial. 29229 Villanueva del Pardillo

91 897 81 97 - 694 47 69 33  
gamv61@hotmail.com
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Brillante debut  
de Jose Diez

Primeros campeones 

Internacional  
en Bakú

Futsal

Tiro

El equipo Alcalá Eneko se llevó los 500 euros del pre-
mio al ganador de la primera edición del Maratón de 
Fútbol Sala de Vva. del Pardillo que se disputó a finales 
de junio en el Infanta Cristina. La mayor parte de los 
participantes fueron futbolistas locales. El Club Euro-
peo Futsal de Vva. del Pardillo espera contar esta tem-
porada con ocho equipos de categorías inferiores y un 
nuevo equipo sénior federado.

La vecina de Vva. del 
Pardillo Rosario Mar-
tel-Muñoz Cobo repre-
sentó a España en la mo-
dalidad de pistola libre 
50 metros -pistola mo-
notiro- en el Mundial de 
Tiro ISSF que tuvo lugar 
en Bakú (Azerbaiyán) 
la segunda quincena de 
agosto. La tiradora del 
Club Strana Pío acabó 
decimocuarta. Todo un 
ejercicio de precisión y 
control.

91 897 81 97

C/ Saturno 10, Pol. Industrial. 29229 Villanueva del Pardillo

91 897 81 97 - 694 47 69 33  
gamv61@hotmail.com
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Concierto con  
todas las compañías 

de seguros
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pezar a tratar el coronavirus 
como una gripe?
R.-Probablemente nunca, 
porque son dos virus dis-
tintos, aunque tengan algu-
na similitud. La prevención 
frente a la gripe requiere una 
vacuna específica y la del 
SARS-CoV-2 otra. Existen 
antivirales específicos frente 
a un virus que no funcio-
nan frente al otro. Las se-
cuelas tras la infección por 
un virus son distintas a la 
del otro. Existen similitudes 
en cuanto a su trasmisión, 
estacionalidad, aunque no 
completa, factores de riesgo 
y eficacia a la hora de preve-
nir la enfermedad severa en 
cuanto a las vacunas.

Endémico
P.-A los epidemiólogos no 
les gusta que se hable de “en-
demia” en este momento…
R.-Creo que es prematuro, 
aunque creo que cada vez 
se va viendo más la posibi-
lidad de que el virus conti-
núe entre nosotros, que no 
termine de irse y produzca 
infecciones estacionales 
recurrentes. Siendo cada 
vez más claro el grupo de 
las personas de riesgo. En 
la medida que tuviéramos 
nuevas vacunas o nuevos 
tratamientos que fueran 
más efectivos o que el virus 
dejara de tener capacidad 
de seguir evolucionando, 

éste podría desaparecer, 
pero en estos momentos se 
va alejando esa posibilidad 
y tendemos a un virus en-
démico.

Cada vez más cerca
P.-En la entrevista de no-
viembre de 2020 nos co-
mentaste que podríamos 
volver a la normalidad 
en un año y medio o dos 
¿Crees que vas a acertar? 
¿Cuándo estimas que la al-
canzaremos?
R.-Si, estamos cada vez más 
cerca. En caso de no haber 
imprevistos, es posible que 
a partir de esta primavera 
la situación se termine de 
estabilizar. El avance de la 
inmunización hace cada vez 
más cercano ese escenario, 
aunque sigamos con algu-
nos grupos de riesgo que 
necesitamos saber cómo 
proteger y el problema de la 
COVID no termine de irse 
del todo.

La gripe española
P.-Cuando hables de esta 
pandemia a tus alumnos, 
¿qué destacarás?
R.-Me gusta mucho la viro-
logía comparada. Compa-
rar virus, cómo se replican, 
cómo se comportan y cómo 
reaccionamos frente a ellos. 
Pienso que hay dos aspectos 
interesantes. Esta pandemia 
en cuanto a su relevancia 
es comparable a la Gripe de 
1918. El primero es que no 
ha muerto tanta gente por-
que hemos aprendido rápi-
damente cómo es el agente 
infeccioso y cómo prevenir 
la infección y la enferme-
dad con ese conocimiento. 
Lo segundo es que la base 
más sólida para argumentar 
la desinformación es acudir 
a la base científica en la que 
las afirmaciones están basa-
das en experimentos con los 
controles adecuados e ir des-
cartando hipótesis nulas o 
falsas en base a la evidencia, 
no a la creencia. Hay veces 
que hay que tomar decisio-
nes no basadas en evidencias 
y no en deseos o corazo-
nadas. El conocimiento es 
fundamental para entender 
y actuar. Conocer implica no 
solo contrastar información 
y ser meros sujetos pasivos 
que reciben información sin 
procesarla, sino molestarse 
en ir a la raíz del porqué de 
las cosas.

personas vacunadas o con 
inmunidad previa. En estos 
momentos, esta inmuni-
dad está actuando de freno 
para prevenir en un alto 
porcentaje casos de riesgo, 
pero sigue habiendo casos 
graves, muchos de ellos en 
personas no vacunadas o 
inmunocomprometidas. Es 
esperable que poco a poco 
el virus se vea forzado a se-
guir cambiando para poder 
seguir infectando y que siga 
con ello inmunizando a más 
personas hasta que se llegue 
a un equilibrio, en el que el 
virus siga produciendo un 
catarro, pero siga ahí. Existe 
el deseo de que esta sexta ola 
sea un reflejo de lo que po-
dría ser esa situación. Falta 
menos, pero muchas per-
sonas que hayan sufrido el 
efecto del virus, aunque de 
forma menos grave en esta 
sexta ola, probablemente 
hayan observado que no es 
un simple catarro. Estamos 
en proceso de adaptación al 
virus aún. 
Distinto a la gripe
P.-¿Cuándo se debería em-

“No es un simple 
catarro. Aún esta-
mos en proceso 
de adaptación al 
virus”.

“Es posible que a 
partir de esta pri-
mavera la situación 
se termine de es-
tabilizar. El avance 
de la inmunización 
nos acerca a ese 
escenario”.

CO
A.P. MOTOR

645 35 48 87

C/ Venus, 2  
Polígono Industrial

Villanueva del Pardillo

Concertado con  
aseguradoras

Recogida y entrega  
de vehículos

TALLER MECÁNICO

C/ Las Huertas 3 local 1A
 Villanueva del Pardillo

Centro de lavado
 de vehículos

615 17 85 92
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Gimnasia/Fitkid

Deportes  hablamos de... 

Clínica 
Veterinaria

ALONSO CABALLERO

Trav. de Madrid, 2 LOCAL 8, 28229 Vva. del Pardillo

Teléfono: 918150404    646918782

GOLDEN

Cosecha de medallas en Barcelona
Las gimnastas de La Fábri-
ka volvieron a demostrar su 
gran nivel en el Cto. de Es-
paña celebrado el 22 y 23 de 
mayo en el Olímpics Vall 
d´ Hebrón de Barcelona. El 
club pardillano ganó 7 me-
dallas: un oro, dos platas y 
cuatro bronces. Un total de 
29 deportistas obtuvieron 
el billete para el Mundial de 
2022. 
ORO: Fantasía Grupo / 
Categoría Adulto (Begoña 
Moreno, Emilia Garretano y 
Belén Puente). 
PLATA: Fantasía Grupo/ 
Baby (Carolina Sánchez, 
Adriana Barahona, Carlo-
ta Pintado, Sofia Meroniac, 
Claudia Rodríguez, Valeria 
Cuadrado, Lola Vázquez, 
Alejandra Hernando, Lucía 

Jiménez, Lucía Rodríguez, 
Alexia Salcedo y Nerea Bor-
ges) y Fitkid Grupo / Adulto 
(Julia Richart, Candela Gil, 
Raquel Segovia, Inés Gilbert, 
Ángela Moreno, María Me-
rino y Leire Vaqueriza). 
BRONCE: Fitkid Dúo / 
Categoría Kid (Carla Alcai-
de y Nadia Santos); Fitkid 
Solo/ Adulto (Raquel Sego-
via); Fitkid equipo / Adulto 
(Daniela Suárez, Irene Gue-
rrero, María Merino, Inés 
Gilbert,  Maialen Gutié-
rrez-Sancho, Leire Vaqueri-
za, Raquel Segovia, Candela 
Gil, Aitana Privado, Begoña 
Moreno, Julia Richart, Ale-
jandra Banco y Ángela Mo-
reno) y Dance Show Dúo 
/ Junior (Daniela Suárez y 
María Merino).

TALLERES MUSICALES
¡Llena de música tu verano!

Solicítanos más información en: 
info@escuelamusicacrescendo.es  I tlno. 605226894

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO

¡¡VERANO 2021!!

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO
INTENSIVOS INSTRUMENTALES

Vuestra papelería de confianza 

Encarga tus libros

AVDA.GUADARRAMA 23 LOCAL 2.  
28229 VILLANUEVA DEL PARDILLO
     699 70 70 21

info@papeleriaelcole.com

Papelería-librería El Cole
Síguenos en:

Las profes de 
la Fabrika, 
campeonas 
de España.
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Con los mejores  
de España 

Natación

Seis nadadores del Club de 
Natación Vallmont se han 
medido este verano con los 
mejores de España en sus 
respectivas categorías. El 
club felicitó a los deportistas 
por su esfuerzo y a los técni-
cos, José Fernández Larios y 
Rubén Cid, por su implica-
ción. “Han competido a un 
muy alto nivel. Estamos muy 
orgullosos de vuestra capaci-
dad de sacrificio, constancia 
y esfuerzo. De vuestros ma-
drugones para ir a entrenar 

y de haber sabido compati-
bilizar el deporte con los es-
tudios increíblemente bien”.

Júnior en Málaga
Lara García (50 m Libre, 
100 Libre y 50 Mariposa) y 
María González (50 m Ma-
riposa, 100 Mariposa, 100 
Espalda, 200 Espalda y 200 
Estilos) mejoraron sus mar-
cas personales y a finales de 
julio completaron un sen-
sacional Cto. de España Jú-
nior en Málaga. Lara nadó 

la final del 50 Libre, donde 
fue 7ª, y María ganó una de 
las series de 100 Mariposa y 
acabó 14ª.

Infantiles y alevines
María Lumbier y Silvia 
López compitieron en el 
Cto. de España Infantil que 
se celebró en Sabadell una 
semana antes y pusieron 

el broche a una temporada 
fantástica. La competición 
fue todo un “máster” para 
ellas. A mediados de julio, 
Rodrigo Vázquez y Adrián 
González (100 y 200 m Bra-
za) también consiguieron 
mejorar sus registros per-
sonales en el Cto. de Espa-
ña Alevín que tuvo lugar en 
Madrid.
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Concierto con  
todas las compañías 

de seguros

#ellocalfuc
sia

www.bordadospersonalizados.es

Pegatinas
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www.bordadospersonalizados.es

Pegatinas

C/ Camino Real.
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Impuesto de Residuos, 
urbanismo y limpieza

Modificaciones de crédito

Sector II-8.

El pleno ordinario de julio 
aprobó un suplemento de 
crédito de 535.594 € (am-
pliación de un gasto ya 
previsto) para afrontar dos 
obligaciones: por un lado 
el pago a la Manc. de Mu-
nicipios del Sur del nuevo 
impuesto de economía cir-
cular sobre gestión de ver-
tederos y residuos no peli-
grosos (crédito de 210.000 
€ que se suma al crédito 
actual de 180.000 € ) y por 
otro lado para afrontar los 
gastos correspondientes 
a la Junta de Compensa-
ción Sub II-6 (crédito de 
325.594 € que se suma al 
vigente de 105.584 €). To-
dos los grupos votaron a 
favor excepto el PP, que se 
abstuvo. 

430 toneladas
Olga Sancho (P.Local) ex-
plicó que se pagan 40 € por 
cada tonelada métrica de 
basura y que en Vva. del 
Pardillo se recogen unas 
430 toneladas al mes. Peter 
Hauschild (PSOE) resaltó la 
importancia de elaborar un 
presupuesto anual y apuntó 
la posibilidad de estudiar sis-
temas como el compostaje 
para generar menos basura 
y reducir la factura. Ana Ca-
lero (PP), que recordó que 
el último presupuesto mu-
nicipal se aprobó en 2021, 
solicitó más explicaciones 
sobre el nuevo impuesto y 
sobre las derramas urbanís-
ticas. Eduardo Fernández, 
que anticipó que en 2024 se 
presentarán los presupues-

tos, dijo que se denominan 
derramas pero en realidad 
se trata de certificaciones de 
los desarrollos.

Nuevos vecinos 
El pleno también aprobó un 
suplemento de crédito de 
20.000 € para que el servicio 
de limpieza se extienda a la 
parte urbanizada del Sector 
II-8 (Aedas), donde a finales 

de julio ya se habían entre-
gado 40 viviendas de una 
promoción de 107 y 49 pa-
reados de dos promociones. 
Todos los grupos votaron a 
favor excepto el PP, que se 
abstuvo porque no había 
recibido las explicaciones 
de cómo se calcula esa cifra. 
Sancho explicó que el inter-
ventor estableció esa canti-
dad en la Comisión.

91 831 53 88             663 955 618  
C/ Concepción, 29. Villanueva del Pardillo. 

Belén Aguiló - Óptico optometrista.  
30 años de experiencia 

GAFAS GRADUADAS
en tus 3 x 1

Elige tus gafas entre una amplia variedad de 
monturas. Cristales de los mejores proveedores y 
siempre con los seguros y garantías de MIOPTICO

Seguro de rotura de 1 año al 50%.
Cambio gratuito de cristales por 
cambio de graduación a niños,  
menores de 12 años, durante un año.

91 816 47 86  info@esenciainmoconsulting.es Villanueva del Pardillo

NUESTRO  
CONOCIMIENTO  
Y EXPERIENCIA   
A TU DISPOSICIÓN

#ellocalfuc
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Pegatinas
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Líneas estratégicas del 
nuevo Plan Urbanístico 

El “basurazo” 
que se avecina

Urbanismo

Impuestos

El alcalde, Eduardo Fernández, co-
mentó  que el PGOU de 1998 se estaba 
ralentizando porque la estación de de-
puración se ha quedado pequeña y la 
ampliación está proyectada para 2028, 
circunstancia que permite trabajar con 
previsión. Dijo que el Sector II-6 (zona 
Vallmont) se iba a concluir, que el II-9 
(zona Mercadona) también se estaba 
completando y que el resto, como el 
Sector II-8 (zona Antavilla), estaban 
finalizados. 

Prado de Navalaencinilla
Destacó que su idea era la de preser-
var las zonas verdes y protegidas del 
municipio, mejorar el desarrollo co-
mercial con el polígono y preservar 
la tipología de vivienda mejorando la 
disposición en los sectores para que 

los servicios que se presten puedan 
ser económicamente sostenibles.

No al crecimiento voraz
El regidor defendió “la coherencia lejos 
de la voracidad urbanística que se ha 
venido desarrollando en otros muni-
cipios, manteniendo la sostenibilidad 
y el control”. El informe, una hoja de 
ruta del actual equipo de gobierno, re-
coge las infraestructuras que requiere la 
localidad.  “El municipio necesita unas 
dotaciones que no se contemplan con el 
PGOU vigente”. 

Circunvalación
Fernández dijo que aprovechó la visita 
del consejero de Administración Local 
a las obras de la vía a Las Cuestas para 
insistir en la necesidad de hacer una 

El equipo de gobierno trabaja en las líneas estratégicas 
del futuro desarrollo de la localidad, según expuso en el 
pleno de septiembre. 

La moción de urgencia que presentó 
el PSOE en el pleno de septiembre 
que instaba a la CAM a crear un ente 
regional de residuos se incorporó al 
orden del día para su debate, pero no 
prosperó ya que el Partido Local se 
abstuvo y PP y Vox votaron en con-
tra. El portavoz socialista, Peter Ha-
suchild, defendió la unificación de la 
tasa de basuras en todos los munici-
pios de Madrid para abaratar el coste 
a los ciudadanos. La Ley 7/2022 de 
residuos y suelos contaminados para 
una economía circular es una trans-
posición del Gobierno de España a 
una directiva europea (aprobada por 
el Parlamento Europeo en abril de 
2022) que obliga a todos los consis-

circunvalación, incluida en el Plan de 
Carreteras de la CAM 2025-2032. “La 
vamos a pedir con mucha insistencia 
porque los tiempos de la CAM respecto 
a Vva. del Pardillo, gobiernen o no us-
tedes -dijo a la bancada popular-, siem-
pre han sido muy tardíos” y puso como 
ejemplos el Plan PRISMA de 2011, 
ejecutado en 2018, y el PIR 2016-2019, 
que todavía no se ha ejecutado.

cómo se regula, si es por metros cua-
drados de vivienda -como ha hecho 
Vva. de la Cañada- o por personas 
empadronadas, y de cuánto será la 
subida. El equipo de gobierno trabaja 
para que el impacto de la nueva or-
denanza de la tasa de basuras sea el 
menor posible.  

Vva. de la Cañada
El pleno de Vva. de la Cañada (PP) 
aprobó en octubre la tramitación de 
esta nueva ordenanza. En el caso del 
municipio vecino, donde hasta ahora 
no pagaban tasa de basuras, el im-
porte que obligatoriamente hay que 
repercutir a los habitantes asciende a 
unos 1,8 millones. “A modo de ejem-
plo, un piso de 100 m² con una parti-
cipación del terreno de 30 m² pagará 
una tasa de 86 euros, mientras que 
una vivienda de 375 m² construido 
con 330 m² de parcela pagará 253 €”.

torios a trasladar a los vecinos el coste 
real de la recogida, transporte y tra-
tamiento de residuos. Es el principio 
de “pago por generación”. Esta nueva 
tasa debe implantarse antes del 10 de 
abril de 2025. Durante el debate que-
daron patentes las diferentes posturas 
ante la adaptación de esta directiva. 
El pleno municipal deberá aprobar 
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Sucesos   

Accidente sin 
consecuencias
El vehículo estacionado en la calle Diamante recorrió unos 
50 metros cuesta abajo y se quedó empotrado entre el árbol 
y la pared de la urbanización Los Tilos después de que falla-
ra el freno de mano. El accidente se produjo en la tarde del 
19 de septiembre minutos después de que el joven conduc-
tor lo hubiera aparcado. Un coche que subía la cuesta pudo 
orillarse para evitar un posible choque. 

VIRGINIA MERINO 
AUXILIAR Y RECEPCIÓN

ANA MORENO MORALES
AUXILIAR Y RECEPCIÓN

ANA VIÑALS NARVAEZ
ODONTOPEDIATRA

GUSTAVO BENITO ALFONSO
CIRUGÍA ORAL

MARÍA ISABEL PÁRRAGA
ORTODONCIA

ALICIA CRUZALEGUI DÍAZ
ENDODONCIA Y ESTÉTICA

ODONTOLOGÍA

@clinicasigma_odontologia info@sigmaodontologia.com

Av. Guadarrama 16
Local 3, Bajo soportales 
Villanueva del Pardillo

sigmaodontologia.indd   1sigmaodontologia.indd   1 9/19/24   10:46 a.m.9/19/24   10:46 a.m.

626.144.280 / 628.330.645 greenlife.consultores@gmail.com Síguenos en:  @greenlife_inmobiliaria_s_l

GreenLife Inmobiliaria S.L. 

DONDE TÚ ERES  
EL PROTAGONISTA
www.greenlifeconsultores.com

AGENTE 
INMOBILIARIO  
DE LA COMUNIDAD 
DE MADRID

Janet Robaina 

CADA VENTA ES UNA HISTORIA DE ÉXITO 
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Redes Sociales Comercios

Comercios

PSOE

“Escalofriante imagen de nuestro vecino de la urbaniza-
ción Santa María que, impedido, se juega el tipo para acer-
carse al pueblo. Al igual que nuestros hijos o cualquiera de 
las más de 250 familias que vivimos a 1 km de la rotonda 
de acceso al pueblo”, publicó Alicia T. a comienzos de oc-
tubre. La vecina pidió al Ayto. que hiciera algo al respecto 
antes de que se repita un atropello mortal.

El portavoz popular, Justo Sanz, trasladó en el pleno de 
septiembre la petición de varios vecinos de las calles ale-
dañas a Mercadona para que se reduzcan los ruidos que 
producen los camiones de abastecimiento del supermer-
cado entre las 05:30 y las 06:30 am de lunes a sábado. 
El concejal de Ordenación, Fran Funes, comentó que ni 
el Ayto. ni Mercadona habían recibido ninguna queja y 
que, tras conocer el asunto, el responsable le indicó que 
se activaría el protocolo de descarga silenciosa. 

Un total de 18 vecinos del municipio, con edades com-
prendidas entre 18 y 44 años, se incorporaron a la plan-
tilla de Burger King y 8 más lo harán posteriormente, 
según informó el Ayto. El establecimiento abrió sus 
puertas el 14 de octubre. La nota subrayó la colabora-
ción que mantuvieron el Consistorio y la empresa gra-
cias al Portal de Empleo del Ayto. 

El secretario general del PSOE de Madrid, Juan Lobato, 
volvió a Vva. del Pardillo el 29 de septiembre para inte-
resarse “por los problemas del pueblo que la CAM no re-
suelve” y por la gestión de los dos ediles socialistas. 

A comienzos de octubre, el PSOE pardillano aseguró 
en un comunicado que la localidad dejará de percibir 
711.742 € para servicios públicos (230.301 € en 2024 y 
481.441€ en 2025) gracias al voto negativo del PP a la sen-
da de crecimiento propuesta por el Gobierno de España. 

Esperando la senda peatonal Descarga silenciosa

Trabajar en Burger King 

Juan Lobato vuelve a Madrid

Redes Sociales

Mariluz M. solicitó al Ayto. en que los equipos de limpieza 
recojan la basura de los arcenes de las vías aledañas a las 
urbanizaciones Natura, Santa María y Las Vegas. La veci-
na publicó en septiembre unas imágenes del tramo entre la 
urbanización Santa María y la gasolinera CEPSA. Ella y su 
familia se pusieron manos a la obra y llenaron varias bol-
sas de basura. Añadió que los vecinos de las urbanizaciones 
esperan desde hace 20 años el acceso peatonal. El alcalde, 
Eduardo Fernández, comentó que la limpieza corresponde 
a Carreteras de la CAM, “a quienes enviamos esta y otras in-
cidencias. Además, les hacemos saber el estado de los pane-
les con grafitis de entrada al municipio o el estado de la ma-
leza que invade la vía”. En el pleno de septiembre, el regidor 
propuso al PP una moción conjunta para pedir a la CAM 
que efectúe estos trabajos de conservación y de limpieza.

Limpieza de arcenes
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Mantenimiento de los 
centros educativos

Educación / Infraestructuras

Las Vegas continúa a la espera
Urbanismo

En el pleno de septiembre, el 
PP preguntó sobre las obras 
de mantenimiento y mejora 
realizadas en verano en los 
edificios de los colegios pú-
blicos. Justo Sanz dijo que 
madres y padres de alum-
nos les habían trasladado su 
preocupación por la falta de 
mantenimiento de los cen-
tros y que al menos parte 
de estas obras solicitadas no 
se habían realizado hasta el 

momento a pesar del com-
promiso del  Ayto. El conce-
jal de infraestructuras, Raúl 
Jiménez, criticó que el PP no 
apoyara hace unos meses la 
inversión destinada a estas 
obras, aseguró que las quejas 
de los colegios eran mínimas 
y que hasta la fecha se habían 
destinado 1.260.000 € más 
los 270.000 € de la cons-
trucción de la cubierta del 
Carpe Diem que, según dijo, 

volverá a licitarse en breve. 
Mostró fotos del antes y el 
después de varios centros y 
aseguró que el Ayto. prioriza 
las incidencias que llegan de 

los colegios públicos. Ade-
más, señaló que se llevarán 
a cabo las obras para acabar 
con las filtraciones de agua 
del techo del Carpe Diem. 

El equipo de gobierno espe-
ra que el bloqueo urbanísti-
co que sufre la urbanización 
Las Vegas desde hace años 
pueda resolverse esta legis-
latura, según dijo el alcalde. 
En el pleno de septiembre, 
Justo Sanz (PP) se interesó 
por el estado del expedien-
te y recordó que hacía más 
de un año que el concejal de 
Urbanismo dijo en el pleno 
que el asunto estaba en vías 
de una rápida resolución 
y que faltaba la firma de la 
Confederación Hidrográ-
fica del Tajo que certifique 
la delimitación del domi-
nio público hidráulico en la 
zona limítrofe del desarrollo 

urbanístico con el río Gua-
darrama. 

Respuesta
El concejal de Urbanismo, 
Francisco Funes, indicó que 
se recibió el informe de la 

CHT en julio de 2023 y que 
a petición de la Dir. Gral de 
Urbanismo de la CAM, en 
marzo de 2024 el Ayto. tuvo 
que solicitar un informe 
complementario a la CHT 
que han reclamado en nu-
merosas ocasiones. “La res-
puesta siempre es la misma: 
que están trabajando en él y 
que lo enviarán lo antes posi-
ble”. El alcalde, Eduardo Fer-
nández, señaló que el Ayto. 
había seguido todos los trá-
mites y que se trataba de un 
problema entre las conseje-
rías de Urbanismo y Medio 
Ambiente de la CAM. 

Mitad de viviendas

El regidor comentó que se 
había rebajado casi a la mi-
tad el número de viviendas 
que se iban a construir en 
Las Vegas, “de 400 a 200 y 
pico, y va a bajar. Con lo cual  
-dijo dirigiéndose al PP- ese 
exceso de viviendas que us-
tedes planteaban y por lo 
que se bloqueó el Sector de 
Las Vegas ya no existe”. Dijo 
que se contempla una re-
serva de 40.000 m2 de zona 
verde, aseguró que se trataba 
de un tema prioritario para 
el equipo de gobierno y dijo 
que, a pesar de los continuos 
cambios en las direcciones 
de las áreas de la CAM, es-
taba confiado en recibir la 
firma de la CHT y poder dar 
solución en esta legislatura a 
un problema “histórico”.
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Intervenciones en el pleno
Portavoces

La solicitud que realizó el 
Grupo Municipal del PP en 
el pleno de noviembre para 
que pudiera intervenir 
otro concejal que no fuera 
el portavoz no fue acepta-
da. Según leyó la Secretaria 
general, el pleno puede -y 
no debe, aclaró- recabar la 
intervención de cualquier 

concejal a propuesta del 
alcalde o por petición de 
la cuarta parte de los con-
cejales. Después es el pleno 
quien debe aprobarlo. El 
equipo de gobierno (7) y 
PSOE (2) votaron en con-
tra y PP (6) y Vox (2), a 
favor. Con el respaldo del 
texto, el regidor, Eduar-

Unimos el espíritu de las personas con la
esencia de los hogares.

667 535 720
info@esenciainmoconsulting.es

Navalcarnero

Financiamos  
tu obra
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 Deportes  hablamos de... 

Fue cuarta con la selección española 
cadete en el Mundial de Irlanda y 
se colgó el bronce absoluto en el 
Campeonato de España al Aire Libre 
de Madrid.

Financiamos  
tu obra

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN S.L.

C/ Urano, 9-11
Vva. del Pardillo. Madrid
info@jdiazmateriales.com

Almacén Tf: 91 813 51 61
639 15 36 11

Expo. Tf: 91 815 08 55

EQUIPOS FEDERADOS

MASCULINOS Y FEMENINOS 

EN TODAS LAS EDADES Y

CATEGORÍAS

No te quedes sin equipoNo te quedes sin equipo

616 56 55 47    
sonrie@cdejugones.es

#ENEQUIPOSOMOSMEJORES

Alexa Misis, como 
una flecha

Tiro con Arco 

Alexa Misis Olivares dispu-
tó con la selección española 
el Cto. del Mundo Júnior y 
Cadete de Tiro con Arco 
en Limerick (Irlanda), que 
reunió a comienzos de julio 
a más de 500 deportistas de 
58 países. La arquera pardi-
llana cayó en semifinales en 
la competición Individual 
de Arco Compuesto. Repi-
tió plaza en Equipos y fue 
octava con el Mixto. “Fue 
un campeonato muy duro, 
con fuertes rachas de viento 
y lluvia. Los primeros días 
me costó mucho adaptar-
me al clima, pero a lo largo 
de la semana fui aprendien-
do a gestionarlo”, señaló. 

Todo un salto
En el Campeonato de Es-
paña al Aire Libre 2023 que 
se disputó en el Complejo 
Cantarranas de Madrid a fi-
nales de julio, Alexa dio un 
paso importante en su pro-
gresión ya que se colgó dos 
medallas de bronce en Ca-
dete (Equipos Mixtos e In-
dividual) y, lo más destaca-
ble, se coló entre las mejores 
tiradoras absolutas a nivel 
nacional con dos bronces 
en categoría Senior (Indivi-
dual y Equipos). La arquera 
cerró así una sensacional 
temporada al aire libre, con 
récords de Europa y España 
incluídos.

Pardillanos en Phoenix
Baile

Javi Gómez, integrante del grupo de baile de hip hop “Kro-
nikals” (Compañía Rituals), celebró la sexta posición con-
seguida en el Mundial de Phoenix (Arizona). Los también 
bailarines pardillanos Hugo Santos y Alejandra Cruz com-
pitieron con el grupo D_Mentals (Rituals) y con la Compa-
ñía Big Nauthy en categoría MegaCrew. Todos obtuvieron 
el billete a EEUU tras sus brillantes actuaciones en el Cto. de 
España que tuvo lugar en Barcelona. Kronikals, compuesto 
por 9 bailarines, se convirtió en la primera formación espa-
ñola que alcanza la final en la historia del certamen. 

Los pardillanos Alejandra Cruz 
y Hugo Santos y Javi Gómez 
(dcha) en Phoenix. 
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C/ Urano, 9-11
Vva. del Pardillo. Madrid
info@jdiazmateriales.com

Almacén Tf: 91 813 51 61
639 15 36 11

Expo. Tf: 91 815 08 55

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN S.L.

A pregunta Mingarro (Vox) en el pleno de noviembre, Raúl Jiménez dijo que el nuevo plan de asfaltado de 2024 contará con 
un presupuesto de 1.350.000 €, abarcará 70.000 m2 y contempla la construcción de dos giros en la Avda. Baztán. El regidor 
dijo que la idea era alcanzar “el 100% del pueblo, pero hay que ver cómo lo hace la CAM”. 

Más de 1,3 millones para el tercer plan de alfaltado
Infraestructuras

Imagen de archivo.

do Fernández, negó que 
tomara decisiones “de 
manera autocrática como 
tratan de tildar algunos 
grupos”. La portavoz de 
Vox, Azulema Mingarro, 
dijo que de esta forma 
nunca podrán hablar otros 
concejales de la oposición. 
Ana Calero intentó ceder 

la palabra a su compañero 
Roberto Mateos y, ante la 
negativa del alcalde-presi-
dente, la portavoz popular 
criticó las “interpretacio-
nes a medida del Regla-
mento”. La portavoz del 
Equipo de Gobierno, Olga 
Sancho, pidió a los conce-
jales del PP que leyeran las 
actas y el Reglamento. “Así 
no tendrán que interpretar 
tanto”.
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hablamos de...  Fiestas patronales

Álbum de fiestas: San Lucas 2024
Especial fiestas

Las fiestas “pasan al recuerdo por el gran ambiente y la alta partici-
pación en todos los eventos y actividades programadas dando ca-
bida a todos los públicos”, señaló el Ayto. Los vecinos se volcaron 
en cada una de ellas ya desde la semana de las pre-fiestas. Teatro, 
conciertos, juegos, eventos taurinos, deportes de todo tipo, actos 
religiosos, gastronomía… La cantante Paula Serrano y las futbolis-
tas del Unión Daniela Martínez y Valeria Ávila, dieron el pregón.  
Imágenes: RvP, Ayto. de VVa. del Pardillo, Marcos León y redes 
sociales.

Las fiestas patronales de 
Villanuevadel Pardillo nos dejaron 
un sinfín de buenos momentos que 
intentamos guardar en este álbum. 
Los vecinos en general y las peñas 
en particular pusieron la nota de 
color y elevaron el ambiente de una 
celebración que atrajo a miles de 
visitantes y que contó con un amplio 
dispositivo de seguridad. 
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91 810 72 44 / 660 64 52 76

SERVICIO A DOMICILIO

 
 Conoce nuestros bonos de limpieza y planchado 

Tr.ª de Madrid 2, local 3. Villanueva del Pardillo

Haz un consumo mínimo de 10 euros y 
participa en el sorteo de una cesta con 
productos navideños ¡No te lo pierdas! 

24 DIC sorte
o

C/ Alameda 6, local 5  VILLANUEVA DEL PARDILLO tscocinas@milar.es
MILAR TS COCINAS

91 810 08 87  653 93 24 57

estudio de cocinas
proyectos a medida

El alcalde con las tres pregoneras. 
Los chefs de la Caldereta. Las 
Peñas Ley Seka, Los charros y BBK 
animaron las fiestas.
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La plaza de toros acogió numerosos espectáculos 
taurinos. “Cuchareto” fue el 4º toro de la 
Asociación Cultural Taurina S. Lucas. El concurso 
de recortadores, cantera incluida, fue de lo más 
emocionante. Los tres encierros atrajeron a 
numeroso público. Carlos, vecino de Pelayos de 
la Presa, ganó los 1.500 euros de la I edición de la 
Cagada del Manso.
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 Fiestas patronales  hablamos de... 

@rincon_arte

www.elrincondelartedefortuna.com
 

651008277
Avenida de Madrid, 20. 28229 Vva. del Pardillo

Primera 
clase 

GRATIS

PINTURA RESTAURACIÓN

CLASES
ADULTOS Y NIÑO
RESTAURACIÓN

CuadCuadrr a

RESTAURAMOS
ANTIGUEDADES Y 

DECORAMOS MUEBLES

Cuadros, porcelana, mesas, alacenas, cómodas, vitrinas, sillas, butacas...

CUMPLEAÑOS 
DIFERENTES CON 
REALIDAD VIRTUAL
De 6 a 28 niñ@s
Desde 18 euros/niñ@
Merienda incluida
Opción de simulador  
de conducción

    www.virtual4us.es   722 601 680 / 91 941 30 73 @virtual4us

MARPAPEDIA
Tu enfermera pediátrica

Te acompaño  
en los primeros 
cuidados del bebé:
Lactancia materna, 

artificial y mixta.
Alimentación 

complementaria.

En formato on line 
adaptado a tus 
necesidades.

Más información:
marpapedia@gmail.comwww.marpapedia.com

SORTEO DE CESTA LATINA
¡PARTICIPA!

TRAVESÍA DE MADRID, 2, LOCAL 5  638 54 64 18

Sabores del mundo

El Gran Prix y la Carrera Popular San Lucas fueron los platos 
fuertes de las prefiestas. Hubo una variada gama de torneos y 
actividades deportivas. 
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Un sinfín de artistas, 
muchos locales, actuaron 
sobre el escenario de la 
plaza Mayor, que acogió 
el bingo, musical o el 
concierto del Grupo 
Porfolios. Las escuelas de 
danza Yuri Omelchenko 
y KBM y el Club Flyback 
realizaron una aplaudida 
una exhibición de baile. 
Los Toreros con chanclas 
triunfaron en el C. San 
Lucas.
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 Fiestas patronales  hablamos de... 

 C / Pablo Tejera, Esquina Procesiones  

Tlf. :  91 815 32 82

Villanueva del Pardillo
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 Deportes  hablamos de... 

mucho el sentimiento de 
pertenencia al escudo”. Su 
carrera ha corrido en pa-
ralelo a la de Pablo Barrios 
y aunque Lucas fue un año 
por delante ambos pasaron 
de una cantera a otra, cre-
cieron juntos en el campo 
y compartieron vestuario. 
Acabada la etapa juvenil, 
en 2022 se decantó por el 
Burgos CF. “Era un proyec-
to muy bueno para mí y la 
verdad, no me arrepiento”. 

Burgos 2022
Se incorporó al Burgos 
Promesas de 2ª RFEF con 
ficha profesional. “Cuando 
terminas la etapa juvenil se 
encoge el embudo, como se 
suele decir. Es difícil llegar 
a cualquier equipo profe-
sional y más en una cante-

ra como la del Atleti. Veía 
más posibilidades de llegar 
al fútbol profesional desde 
otros clubes y cuando llegó 
la oferta del Burgos, tenien-
do en cuenta que vivían allí 
mis abuelos y mis tíos, no 
me lo pensé mucho”. 

Debut
Su calidad y su esfuerzo le 
han permitido ir hacién-
dose un hueco en el primer 
equipo. “Ha sido una tem-
porada muy bonita, con 
nuevas experiencias. Tengo 
ficha del filial, pero ya ha-
bía hecho la pretemporada 
con el primer equipo y han 
contado mucho conmigo, 
supongo que me ven po-
tencial -sonríe-”. Debutó 
el 8 de octubre en el He-
liodoro Rodríguez López 

de Tenerife. “Tenía partido 
con el filial, pero me llama-
ron el viernes y me dijeron 
que debía coger un vuelo a 
Tenerife porque se había le-
sionado Fer Niño”. Salió en 
el minuto 76 y su equipo no 
pudo remontar (2-1). “No 
me esperaba debutar, fue 
una sorpresa porque era mi 
segundo partido convoca-
do. Hemos estado a punto 
de meternos en el playoff, 
nos ha faltado un último 
empujón al final, pero sin 
duda ha sido una buena 
temporada para todos”. 

Oportunidades
El míster, Jon Pérez “Bolo”, 
le dio minutos en Miranda 
y Alcorcón. “Es un gran 
entrenador y vamos cre-
ciendo. En mi caso, se trata 

de aprovechar las oportu-
nidades que llegan. Cuan-
do he salido normalmente 
íbamos perdiendo o empa-
tando así que el míster me 
pedía mucho movimien-
to para conseguir buenos 
desmarques y tener buenas 
posiciones de gol”. Está ilu-
sionado ante los retos del 
futuro. “El Plantío es un 
campazo y la afición del 
Burgos es de las mejores 
del mundo porque aprieta 
y te lleva en volandas. Es-
toy deseando jugar en casa 
con el primer equipo, no he 
tenido la oportunidad esta 
temporada y es una espi-
nita que me queda”. Su in-
tención es la de seguir con 
su progresión en Burgos, 
aunque todo dependerá del 
mercado de fichajes.

Lucas Ricoy 
debutó en 
Tenerife.

Literatura cultura

Enero 2024 Rvp | 15

irse a Estados Unidos recuerda a la poetisa.
“Fue profesora de Literatura en la Universidad
de Madrid en los años 40 y 50 y en 1958, por las
condiciones tan precarias que había en las uni-
versidades españolas, se marchó a Nueva York,
donde pudo recibir ese reconocimiento acadé-
mico y también económico”, señala Juan Mon-
tero. Vita Polo explica que, ya enferma de cán-
cer, regresó a Madrid para vivir entre el barrio
madrileño de Mirasierra y la casa familiar de
Vva. del Pardillo, en el límite con Villafranca.
“Margarita lo cuenta muy bien, ella estaba pre-
sente el día que Diana Ramírez de Arrellano,
alumna en Madrid y amiga íntima de Josefina

en Estados Unidos,  la obsequió con ̀ una tum-
bita´ con buenas vistas donde iba a poder des-
cansar”. “Diana era de origen puertorriqueño y
afloraron las diferencias culturales a la hora de
afrontar la muerte”, apunta Juan.

Obra
Lucía Montero destaca “el talento y la manera
de escribir” de la autora. “Tenía una sensibili-
dad a la hora de hablar de ciertas cosas que te
tocan mucho. Josefina se definía muchas veces
como una isla” y que ese concepto de soledad
está muy presente en su obra. “Pasa con otros
autores, caso de Federico García Lorca en

Retrato de 
Josefina Romo 
restaurado con 
inteligencia artificial.

Margarita Bru Romo 
asistió al acto de 
presentación de 
Memorare en el 
CC Tamara Rojo.
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Brillante debut
de Jose Diez

Primeros campeones

Internacional
en Bakú

Futsal

Tiro

El equipo Alcalá Eneko se llevó los 500 euros del pre-
mio al ganador de la primera edición del Maratón de
Fútbol Sala de Vva. del Pardillo que se disputó a finales
de junio en el Infanta Cristina. La mayor parte de los
participantes fueron futbolistas locales. El Club Euro-
peo Futsal de Vva. del Pardillo espera contar esta tem-
porada con ocho equipos de categorías inferiores y un
nuevo equipo sénior federado.

La vecina de Vva. del
Pardillo Rosario Mar-
tel-Muñoz Cobo repre-
sentó a España en la mo-
dalidad de pistola libre
50 metros -pistola mo-
notiro- en el Mundial de
Tiro ISSF que tuvo lugar
en Bakú (Azerbaiyán)
la segunda quincena de
agosto. La tiradora del
Club Strana Pío acabó
decimocuarta. Todo un
ejercicio de precisión y
control.

91 897 81 97

C/ Saturno 10, Pol. Industrial. 29229 Villanueva del Pardillo

91 897 81 97 - 694 47 69 33
gamv61@hotmail.com

 FINANCIAMOS TODAS TUS REPARACIONES

Concierto con
todas las compañías

de seguros
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Ciencia/salud hablamos de... 

pezar a tratar el coronavirus
como una gripe?
R.-Probablemente nunca,
porque son dos virus dis-
tintos, aunque tengan algu-
na similitud. La prevención
frente a la gripe requiere una
vacuna específica y la del
SARS-CoV-2 otra. Existen
antivirales específicos frente
a un virus que no funcio-
nan frente al otro. Las se-
cuelas tras la infección por
un virus son distintas a la
del otro. Existen similitudes
en cuanto a su trasmisión,
estacionalidad, aunque no
completa, factores de riesgo
y eficacia a la hora de preve-
nir la enfermedad severa en
cuanto a las vacunas.

Endémico
P.-A los epidemiólogos no
les gusta que se hable de “en-
demia” en este momento…
R.-Creo que es prematuro,
aunque creo que cada vez
se va viendo más la posibi-
lidad de que el virus conti-
núe entre nosotros, que no
termine de irse y produzca
infecciones estacionales
recurrentes. Siendo cada
vez más claro el grupo de
las personas de riesgo. En
la medida que tuviéramos
nuevas vacunas o nuevos
tratamientos que fueran
más efectivos o que el virus
dejara de tener capacidad
de seguir evolucionando,

éste podría desaparecer,
pero en estos momentos se
va alejando esa posibilidad
y tendemos a un virus en-
démico.

Cada vez más cerca
P.-En la entrevista de no-
viembre de 2020 nos co-
mentaste que podríamos
volver a la normalidad
en un año y medio o dos
¿Crees que vas a acertar?
¿Cuándo estimas que la al-
canzaremos?
R.-Si, estamos cada vez más
cerca. En caso de no haber
imprevistos, es posible que
a partir de esta primavera
la situación se termine de
estabilizar. El avance de la
inmunización hace cada vez
más cercano ese escenario,
aunque sigamos con algu-
nos grupos de riesgo que
necesitamos saber cómo
proteger y el problema de la
COVID no termine de irse
del todo.

La gripe española
P.-Cuando hables de esta
pandemia a tus alumnos,
¿qué destacarás?
R.-Me gusta mucho la viro-
logía comparada. Compa-
rar virus, cómo se replican,
cómo se comportan y cómo
reaccionamos frente a ellos.
Pienso que hay dos aspectos
interesantes. Esta pandemia
en cuanto a su relevancia
es comparable a la Gripe de
1918. El primero es que no
ha muerto tanta gente por-
que hemos aprendido rápi-
damente cómo es el agente
infeccioso y cómo prevenir
la infección y la enferme-
dad con ese conocimiento.
Lo segundo es que la base
más sólida para argumentar
la desinformación es acudir
a la base científica en la que
las afirmaciones están basa-
das en experimentos con los
controles adecuados e ir des-
cartando hipótesis nulas o
falsas en base a la evidencia,
no a la creencia. Hay veces
que hay que tomar decisio-
nes no basadas en evidencias
y no en deseos o corazo-
nadas. El conocimiento es
fundamental para entender
y actuar. Conocer implica no
solo contrastar información
y ser meros sujetos pasivos
que reciben información sin
procesarla, sino molestarse
en ir a la raíz del porqué de
las cosas.

personas vacunadas o con
inmunidad previa. En estos
momentos, esta inmuni-
dad está actuando de freno
para prevenir en un alto
porcentaje casos de riesgo,
pero sigue habiendo casos
graves, muchos de ellos en
personas no vacunadas o
inmunocomprometidas. Es
esperable que poco a poco
el virus se vea forzado a se-
guir cambiando para poder
seguir infectando y que siga
con ello inmunizando a más
personas hasta que se llegue
a un equilibrio, en el que el
virus siga produciendo un
catarro, pero siga ahí. Existe
el deseo de que esta sexta ola
sea un reflejo de lo que po-
dría ser esa situación. Falta
menos, pero muchas per-
sonas que hayan sufrido el
efecto del virus, aunque de
forma menos grave en esta
sexta ola, probablemente
hayan observado que no es
un simple catarro. Estamos
en proceso de adaptación al
virus aún.
Distinto a la gripe
P.-¿Cuándo se debería em-

“No es un simple
catarro. Aún esta-
mos en proceso
de adaptación al
virus”.

“Es posible que a
partir de esta pri-
mavera la situación
se termine de es-
tabilizar. El avance
de la inmunización
nos acerca a ese
escenario”.

CO
A.P. MOTOR

645 35 48 87

C/ Venus, 2
Polígono Industrial

Villanueva del Pardillo

Concertado con
aseguradoras

Recogida y entrega
de vehículos

TALLER MECÁNICO

C/ Las Huertas 3 local 1A
Villanueva del Pardillo

Centro de lavado
de vehículos

615 17 85 92
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Gimnasia/Fitkid

Deportes hablamos de... 

Clínica 
Veterinaria

ALONSO CABALLERO

Trav. de Madrid, 2 LOCAL 8, 28229 Vva. del Pardillo

Teléfono: 918150404    646918782

GOLDEN

Cosecha de medallas en Barcelona
Las gimnastas de La Fábri-
ka volvieron a demostrar su
gran nivel en el Cto. de Es-
paña celebrado el 22 y 23 de
mayo en el Olímpics Vall
d´ Hebrón de Barcelona. El
club pardillano ganó 7 me-
dallas: un oro, dos platas y
cuatro bronces. Un total de
29 deportistas obtuvieron
el billete para el Mundial de
2022.
ORO: Fantasía Grupo / 
Categoría Adulto (Begoña
Moreno, Emilia Garretano y
Belén Puente).
PLATA: Fantasía Grupo/
Baby (Carolina Sánchez,
Adriana Barahona, Carlo-
ta Pintado, Sofia Meroniac,
Claudia Rodríguez, Valeria
Cuadrado, Lola Vázquez,
Alejandra Hernando, Lucía

Jiménez, Lucía Rodríguez,
Alexia Salcedo y Nerea Bor-
ges) y Fitkid Grupo / Adulto
(Julia Richart, Candela Gil,
Raquel Segovia, Inés Gilbert,
Ángela Moreno, María Me-
rino y Leire Vaqueriza).
BRONCE: Fitkid Dúo / 
Categoría Kid (Carla Alcai-
de y Nadia Santos); Fitkid
Solo/ Adulto (Raquel Sego-
via); Fitkid equipo / Adulto
(Daniela Suárez, Irene Gue-
rrero, María Merino, Inés
Gilbert,  Maialen Gutié-
rrez-Sancho, Leire Vaqueri-
za, Raquel Segovia, Candela
Gil, Aitana Privado, Begoña
Moreno, Julia Richart, Ale-
jandra Banco y Ángela Mo-
reno) y Dance Show Dúo
/ Junior (Daniela Suárez y
María Merino).

TALLERES MUSICALES
¡Llena de música tu verano!

Solicítanos más información en:
info@escuelamusicacrescendo.es  I tlno. 605226894

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO

¡¡VERANO 2021!!

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO
INTENSIVOS INSTRUMENTALES

Vuestra papelería de confianza 

Encarga tus libros

AVDA.GUADARRAMA 23 LOCAL 2. 
28229 VILLANUEVA DEL PARDILLO
     699 70 70 21

info@papeleriaelcole.com

Papelería-librería El Cole
Síguenos en:

Las profes de 
la Fabrika, 
campeonas 
de España.

CR
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N
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Con los mejores
de España 

Natación

Seis nadadores del Club de
Natación Vallmont se han
medido este verano con los
mejores de España en sus
respectivas categorías. El
club felicitó a los deportistas
por su esfuerzo y a los técni-
cos, José Fernández Larios y
Rubén Cid, por su implica-
ción. “Han competido a un
muy alto nivel. Estamos muy
orgullosos de vuestra capaci-
dad de sacrificio, constancia
y esfuerzo. De vuestros ma-
drugones para ir a entrenar

y de haber sabido compati-
bilizar el deporte con los es-
tudios increíblemente bien”.

Júnior en Málaga
Lara García (50 m Libre,
100 Libre y 50 Mariposa) y
María González (50 m Ma-
riposa, 100 Mariposa, 100
Espalda, 200 Espalda y 200
Estilos) mejoraron sus mar-
cas personales y a finales de
julio completaron un sen-
sacional Cto. de España Jú-
nior en Málaga. Lara nadó

la final del 50 Libre, donde
fue 7ª, y María ganó una de
las series de 100 Mariposa y
acabó 14ª.

Infantiles y alevines
María Lumbier y Silvia
López compitieron en el
Cto. de España Infantil que
se celebró en Sabadell una
semana antes y pusieron

el broche a una temporada
fantástica. La competición
fue todo un “máster” para
ellas. A mediados de julio,
Rodrigo Vázquez y Adrián
González (100 y 200 m Bra-
za) también consiguieron
mejorar sus registros per-
sonales en el Cto. de Espa-
ña Alevín que tuvo lugar en
Madrid.
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SERVICIO A DOMICILIO

Tr.ª de Madrid 2, local 3. 
Villanueva del Pardillo

Sorteamos una cesta navideña. 
Publicaremos el ganador en 
facebook, instagram y en 
https://larevistadelpardillo.com
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Actualidad hablamos de... 

S. L.

ABONOS

Abonos orgánicos, turbas, sustratos, tierras preparadas.
Piedras rústicas, pizarra, camiones grúa y transportes.
Áridos decorativos de colores,  traviesas ecológicas.

GESTOR DE RESIDUOS
NO PELIGROSOS
AUTORIZADO POR LA
COMUNIDAD DE MADRID

C/ Neptuno, 22. Pol. Ind. de Villanueva del Pardillo 28229 I 91 383 35 21 fax 91 383 37 90 comercial@abonos-alonso.com

S. L.

ABONOS

Almacén:
M-509 Majadahonda
a Villanueva del Pardillo,
M-50 salida 79.
Tlno. 639 134 786 (Majadahonda) Majadahonda

Área de servicio
Salida centro

comercial.
Dirección sur

M-50

Área de servicio
Centro comercial
Dirección Villalba

ABONOS ALONSO

Contenedores, papeleras
y una manguera

Limpieza

Escasa oferta de alquiler

Vídeo denuncia
Política municipal

Vivienda

La vecina Encarna S. se quejó
a mediados de julio en Face-
book de las molestias que le
causan, sobre todo en verano,
los contenedores que tiene
bajo su domicilio. “Con este
calor no hay quien aguante el
olor. Y no digamos el ruido
de las botellas. ¿No podrían
ponerlos en otro sitio donde
no molesten tanto?”. Al hilo,
María M. publicó una foto
en la que se apreciaba la cer-
canía de la ventana de su vi-
vienda a unos contenedores
y aseguró que había pedido
al Ayto. su cambio de ubica-
ción y que llevaba muchos
años esperando. Otros ve-
cinos pidieron que, cuando
sea posible, las papeleras se
coloquen en zonas separadas
de las viviendas para evitar

el hedor que desprenden al-
gunas en verano. Además, el
22 de julio una señora visi-
blemente enfadada impidió,
manguera en mano, el paso
por la calle Zafiro del vehí-
culo barredor y del operario
con la sopladora.

A comienzos de agosto, el PP de Vva. del Pardillo difun-
dió un video en el que criticaba al Ayto. por anunciar,
antes de los comicios municipales, la ejecución de varias
“obras fantasma”. “En abril, vallas mil, pero pasaron las
elecciones ¿engaño electoral?”.

A comienzos de agosto un usuario criticó en Facebook
la escasa oferta de vivienda en alquiler que había en el
Pardillo: “16 viviendas para alquilar en Idealista. Varios
son pisos de 70 m y dos habitaciones ¡Por 1.250 € - 1.300
€! No sé si soy el único que alucina con estos precios”.

Los operarios no pudieron pasar.

Vuestra papelería de confianza 

AVDA.GUADARRAMA 23 LOCAL 2. 
28229 VILLANUEVA DEL PARDILLO
     699 70 70 21

info@papeleriaelcole.com

Papelería-librería El Cole
Síguenos en:

Libros de texto, material escolar, 

diccionarios, mochilas...
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Actualidad hablamos de... 

Arroyos de los Palacios
y las Dehesillas

Medioambiente

Espera por la
Urbanización Las Vegas

Urbanismo

En el pleno ordinario de
julio, el portavoz del PSOE,
Peter Hauschild, preguntó si
el equipo de gobierno había
informado a la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo
sobre el estado de suciedad
(basuras, escombros, árbo-
les caídos) que presenta el
cauce del arroyo de los Pala-
cios y el peligro de incendio
que suponía. El concejal de
Medioambiente, Raúl Ji-
ménez, dijo que se habían
enviado extensos informes
desde 2019 que incluían fo-
tos y zonas peligrosas por
incendio y que por ese mo-
tivo se habían retirado al-
gunas cabañas en el campo.
Además, en el arroyo de las
Dehesillas, que corre parale-
lo al de los Palacios, crecen

docenas de ailantos, un ár-
bol incluido en el Catálogo
de Especies Invasoras.

En el pleno ordinario de
julio, a pregunta de Justo
Sanz (PP) sobre la situa-
ción de Las Vegas (pen-
diente de la certificación
de la Confederación Hi-
drográfica del Tajo sobre
la zona limítrofe del desa-
rrollo urbanístico de Las

Vegas con el río Guadarra-
ma), el concejal de Orde-
nación, Fran Funes, indicó
que estaban “a la espera”
después de que el Comi-
sario de Aguas comuni-
cara al Ayuntamiento que
el expediente ya estaba en
tramitación.

Tu escuela de música 
en Villanueva del Pardillo

Avda. Juan Carlos I, 74
918123598 I605226894

Infórmate en www. escuelamusicacrescendo.es

Matrícula
gratuita

info@escuelamusicacrescendo.es

ESPECIALISTAS EN:
Muebles de cocina, tarimas y puertas de paso,
armarios, reformas en general

FABRICACIÓN
PROPIA

PROYECTOS EN 3D

Estudio de Cocinas
91 810 08 87       653 93 24 57

C/ Alameda 6, local 5  VILLANUEVA DEL PARDILLO tscocinas@milar.es
MILAR TS COCINAS

SS

www.elrincondelartedefortuna.com

S

651008277

CLASES
ADULTOS Y NIÑO
RESTAURACIÓN

CuadCuadrr a

Avenida de Madrid, 20. 28229 Vva. del Pardillo

RESTAURAMOS
ANTIGUEDADES Y

DECORAMOS MUEBLES

Primera
clase 

GRATIS

Clases para niños

Cuadros, porcelana, 

mesas, alacenas, cómodas, 

vitrinas, sillas, butacas...

Presupuestos sin 
compromiso

PINTURA

RESTAURACIÓN

Ailantos en el arroyo 
de las Dehesillas.
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C/ Saturno 10, Pol. Industrial. 29229 Villanueva del Pardillo

91 897 81 97 - 694 47 69 33  
gamv61@hotmail.com

 FINANCIAMOS TODAS TUS REPARACIONES

Concierto con  
todas las compañías 

de seguros
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La imagen de San Lucas Evangelista tras la ofrenda floral. El 
santo fue trasladado al templo nuevo en la Procesión de la 
luz y regresó al templo antiguo al día siguiente, también en 
procesión. 
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María Arsuaga, una dama de hierro
Ironman

María Arsuaga García-Pelayo completó 
su primer ironman en 2021 (Thun, Sui-
za), un año después hizo el de As Pontes 
(Lugo), en 2023 el de Vichy (Francia) y 
en septiembre fue una de las diez espa-
ñolas que compitieron en el Ironman 
World Championship Niza 2024. La 
vecina del Pardillo se enfundó los colo-
res nacionales y disfrutó a lo grande de 
uno de los eventos más importantes del 
calendario del triatlón mundial. Arsua-
ga completó el espectacular y exigente 
recorrido por la Costa Azul en 13 ho-
ras, 37 minutos y 31 segundos. 

Trece horas
“El éxito es el proceso de poder estar y 
la valentía para hacerlo. Fue espectacu-
lar, con desfile de naciones y la partici-
pación de 1470 mujeres de 174 países.  
Luego, la competición me salió muy 
bien”. Nadó los 3,8 km en aguas del Me-
diterráneo en 01:13 horas, rodó los 180 

km de bici en 07:48 horas, “con 2.200 
m de desnivel”, y corrió en 04:22 horas 
el maratón (42.195 km). Acabó en la 
posición 72 de su categoría, que contó 
con 150 participantes. “Fui disfrutando 
en cada segmento, reservando un poco. 

Apoyos
En el km 30 de la maratón tuve un rato 
difícil, pero cambié el chip, pensé que 
se trataba de un momento único, y me 
fue bien porque, al final, casi no quería 
ni acabar de lo que estaba disfrutan-
do”. En la meta la esperaba el “Team 
Arsuaga”: sus hijos, Javi y Nacho, y su 
hermano. “Ellos han sido la principal 
motivación, son los que más me cono-
cen y los que me acompañan y ayudan 
en cada carrera. Además, son un gran 
apoyo psicológico”. 

La triatleta pegó en su bici más de 
cien nombres de amigos y familiares 
que dedicaron cada kilómetro a “mo-

mentos de felicidad para otro”. 

Pequeños retos
Arsuaga, que dirige el colegio Naza-
ret-Oporto de Madrid, donde es pro-
fesora de Educación Física y Francés, 
dedicó su medalla de finisher a todas las 
mujeres. Ella siempre está dispuesta a 
impulsar la práctica de cualquier depor-
te porque conoce bien los beneficios que 
genera a todos los niveles. “El deporte te 
da equilibrio en la vida. Es importante 
ponerse pequeños retos porque te ayu-
dan a motivarte y cumplir. Es esencial la 
constancia, el día a día. Yo no he entrena-
do mucho volumen, no he podido hacer 
sesiones de carrera de más de 1:20 horas 
ni  he corrido más de 20 km, pero sí me 
he ido preparando un poco cada día. ¿Lo 
siguiente? Igual no es un ironman, pero 
me gustaría también hacer algo incierto, 
quizá una carrera de larga distancia, de 
100 km, o alguna prueba larga de bici”.

María Arsuaga acaba 
de completar su cuarto 
ironman en cuatro años. 
Esta apasionada del deporte 
de 52 años es un ejemplo 
de que con pequeños pasos 
diarios pueden alcanzarse 
grandes metas.
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Muchos kilates 
en la Clásica 
Otero 

Marcha cicloturista MTB

Marcha cicloturista

Miguel Induráin, oro olímpico en la 
contrarreloj de ruta en Atlanta 96, y 
José Manuel Moreno, oro olímpico 
en el kilómetro contrarreloj en pista 
de Barcelona 92, fueron las grandes 
estrellas de la Clásica Otero, que rin-
dió homenaje al ciclismo olímpico. 
Ambos ciclistas atendieron a los ve-
cinos antes de la salida y lideraron un 
pelotón que reunió a cientos de nos-
tálgicos del ciclismo de los 80 y 90. 
Con motivo de la prueba, que contó 
con dos recorridos con salida y llega-
da en nuestra localidad, se estrenó un 
pequeño mural en la instalación eléc-
trica de la Avda. de Guadarrama con 
la calle Mister Lodge.

Gran 
participación en 
la III Madrid-Ávila   
Unos 600 ciclistas participaron el fin 
de semana del 27 y 28 de octubre en 
la tercera edición de la Madrid-Ávi-
la, una emocionante prueba de ida 
y vuelta (120 km por trayecto) que 
combina resistencia y aventura. En 
las dos anteriores ediciones los ci-
clistas terminaron en La Adrada y 
al día siguiente volvieron a Vva. del 
Pardillo, pero este año la prueba lle-
gó a Ávila capital antes de regresar a 
nuestro municipio.

Nutrida Mussara  
1.200 ciclistas participaron en la marcha ciclo-
turista Mussara, con principio y final en Vva. 
del Pardillo. La prueba, con dos recorridos 
(153 km y 2.667 m de desnivel / 93 km y 1.326 
m), contó con la presencia de Luis León Sán-
chez. El alcalde, Eduardo Fernández, el conce-
jal de Deporte, Fran Funes, y un buen número 
de ciclistas locales formaron parte del pelotón 
de 1.200 ciclistas. Varios vecinos echaron de 
menos que, como en años anteriores, no se 
celebrara la carrera familiar. Además, a finales 
de octubre se disputó la Madrid-AvilaLuis León Sánchez.
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La Gran Escapada de Rafa Cerezo 
Gravel

“Salimos de Wangen, pasa-
mos por Munich, bajamos 
por aquí, todo esto es la 
frontera con Austria, aquí 
está Innsbruck y todo esto, 
el Tirol. Pasamos por Fus-
sen y después ya volvimos 
por aquí. Es un recorrido 
circular”, explica Rafael Ce-
rezo señalando el mapa de la 
prueba “The Grand Escape 
Germany/Austria” desplega-
do sobre la mesa. El vecino 
del Pardillo, de 49 años, par-
ticipó a finales de agosto con 
su amigo Fernando Gon-
zález en esta ruta ciclista no 
competitiva de bikepacking 
con salida y llegada en la lo-
calidad germana de Wangen 
y que discurre por los idíli-
cos parajes de esa zona de 
Europa. Tomaron la salida 
400 ciclistas.

5 días
Completaron los 600 km 
(+5.500 m) en 5 días , a una 
media diaria de unos 120 
km.  Les impresionó sobre-
manera el paso alpino de 
Alemania a Austria y admi-
raron el famoso castillo de 
Neuschwanstein, el de Walt 

Disney. Un día también se 
calaron hasta los huesos. En 
el bikepacking o ciclismo 
de alforjas, los participan-
tes llevan todo lo necesario 
en la bici para completar la 
aventura. Al ser su primera 

prueba de este tipo pecaron 
de primerizos y, a pesar de 
los consejos, terminaron lle-
vando las alforjas demasiado 
llenas. El 90% de la ruta dis-
curre por pistas y senderos 
sin tráfico.

Organizarte
“Lo bonito es que es una 
ruta no competitiva donde 
te tienes que organizar tú. 
En el camino, que discurría 
por lugares maravillosos, 
te ibas encontrando con 
muchos participantes. La 
verdad es que fue bastante 
duro, pero como se trataba 
de disfrutar, si nos apetecía 
parábamos a tomar un café 
viendo un lago precioso. 
La filosofía de la prueba es 
hacerla en plan aventura y 
conocer a un montón de 
gente de diferentes nacio-
nalidades con un espíritu 
sano y con una mentalidad 
de ayudarte en todo mo-
mento. Nos encantó. Para 
dormir -4 noches- fuimos 
previsores, teníamos todo 
reservado, pero muchos lo 
iban haciendo sobre la mar-
cha y algunos durmieron a 
la intemperie. Eso sí, “cuan-
do terminas no quieres ver 
la bici en semanas”. Rafa, un 
habitual de la grupeta par-
dillana de los domingos, no 
descarta una próxima aven-
tura en “The Escape Italy / 
Slovenia”. 

MTB

Carrerón 
de Piolín 
Briones
Alberto “Piolín” Briones 
acabó más que satisfecho la 
prueba del Cto. de España y 
de Madrid de XC Ultrama-
ratón 2024 que se celebró 
en Rascafría el 5 de octu-
bre en el marco de la Sierra 
Norte Bike Challenge. El 
ciclista pardillano comple-
tó los 210 km (+ 4.600 m) 
en 11 horas y 16 minutos, 

fue 22º en la categoría Eli-
te y pudo quitarse una es-
pinita que tenía clavada. 
“Pude ir disfrutando y re-
cordando cómo me gusta 
la ultradistancia, sin pri-
sas. No salí a disputar,  era 
una competición contra mí 
mismo. Aunque la terminé 
en su día, ya puedo decir 
que me he hecho con ella. 
Experiencia increíble desde 
el momento de la acam-
pada, la supervivencia en 
carrera sin asistencia, con 
todo el material obligatorio 
encima y algo más, y unas 
vistas de ensueño”.
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Jaime Sanchis Martin tiene 19 años, 
estudia ADE y Marketing y es el en-
cargado de organizar los equipos del 
Unión Vva. del Pardillo a partir de 
la categoría Cadete. Esta temporada 
ha puesto especial mimo en la con-
fección del primer equipo, un grupo 
que conoce muy bien y en el que tiene 
depositadas muchas esperanzas. El 
conjunto rojillo, que milita en el Gru-

po 9 de la Segunda Regional Madrile-
ña y que dirige Pedro Martínez, está 
formado por un grupo de jóvenes de 
entre 20 y 22 años con mucho talento 
que proceden, en su mayor parte, del 
extinto FC Vva. del Pardillo. 

Objetivos
El equipo se estrenó con una derrota 
por la mínima ante el Unión 2000 de 
Parla, pero después encadenó tres vic-
torias consecutivas para situarse en la 
parte alta de la tabla. “Al principio nos 
pusimos el objetivo del ascenso, pero 

Alexis Brea Lara forma par-
te de la plantilla del primer 
equipo del CD Móstoles, 
que milita en la Segunda 
RFEF. El vecino del Pardi-
llo tiene 18 años y acaba de 
firmar su primer contrato 

profesional. “Es algo impre-
sionante, significa mucho 
para mí". Agradeció el buen 
recibimiento que le hicie-

ron sus compañeros. "Me 
dan consejos porque tienen 
más experiencia y yo inten-
to escuchar todo y apren-
der". Fue titular y realizó 
brillantes actuaciones en el 
tramo inicial de la Liga, que 
no evitaron, sin embargo, 
el mal arranque del equipo 
mostoleño en cuanto a los 
resultados. Alexis Brea pasó 
antes por las canteras de At-
lético de Madrid, Rayo Va-
llecano y Alcorcón. 

Compañero de Ricoy
Lucas Ricoy, también ve-
cino del Pardillo, recaló 
finalmente en el Móstoles 
tras ser cedido por el Bur-
gos CF. Al contrario que 
Alexis, el delantero no ha 
podido disfrutar de minu-
tos en el tramo inicial por 
culpa de una lesión. El 24 
de octubre fue operado del 
menisco externo y ahora 
trabaja para estar de vuelta 
en diciembre.

Fútbol/ Segunda RFEF 

La mejor 
estirada de 
Alexis Brea  

Fútbol / Unión Vva. del Pardillo

Disfrutando 
partido a partido 

después del primer partido nos dimos 
cuenta de que este era demasiado a lar-
go plazo. Lo que he intentado transmi-
tir a los chicos es que disfruten y vayan 
partido a partido, que la temporada es 
muy larga y pueden cambiar mucho 
las cosas. Que vuelvan a disfrutar de lo 
que hace unos años había en el pueblo 
y después se fue perdiendo. Ahora, tras 
las victorias, las sensaciones son muy 
buenas”. 

Iniciativas
Sanchis comenzó hace cuatro años a or-
ganizar torneos con la única intención 
de disfrutar, vio que se le daba bien y tras 
conocer a Ángel Bellón pudo impulsar 
diferentes iniciativas futbolísticas que se 
han asentado en el Pardillo como son los 
torneos de Navidad, de Verano o la Par-
dileague. No quiere dejar pasar la opor-
tunidad de lanzar un mensaje a los jóve-
nes de la localidad: “si te gusta algo y te 
das cuenta de que se te da bien, que no te 
importe tu edad y cógelo con ganas, se-
guro que poco a poco verás resultados”.
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 Entrevista a Antonio Lobato hablamos de...

Única 
actuación

Sentimineto 
colchonero

Le gustaría entrevistar a 
Sting, un músico con el que 
se identifica y al que ha segui-
do en su evolución. En 2015 
fue pregonero de las fiestas 
de San Lucas y tocó la gui-
tarra eléctrica en el que fue 
su primer y último concier-
to con público. “Desde que 
hago escalada -dice mientras 
se toca los dedos- me cuesta 
más tocar la guitarra”

Durante muchos años y por exigen-
cia profesional no mostró sus colores 
futbolísticos, pero aquello también 
pasó. Tiene mucho cariño al Ovie-
do, pero vive en Madrid desde hace 
40 años. “Mi vida está aquí. Cuando 
empecé en el periodismo me manda-
ron a cubrir el Real Madrid. No me 
gustó, solo tenía problemas. Un año 
después me mandaron al Atlético de 
Madrid y vi que era mi sitio. Me sentí 
fenomenal con jugadores, con entre-
nadores y con aficionados. Me sentí 
mucho más cómodo y me identifiqué 
mucho con el equipo. Ahora que ya 
estoy fuera de la información futbo-
lística se puede decir”. Eso sí, haría 
una excepción. “Me gustaría narrar 
algún día una final de la Liga de Cam-
peones del Atleti, sería la leche, pero 
hay que ganarla. No hay que llegar, 
hay que ganarla. Así que si llegamos 
algún día los que tengan los derechos 
que piensen en mí”.

8ª edición de  
“Los años que 
tocamos la gloria”
En 2015 publicó “Volando sobre el asfal-
to. Los años que tocamos la gloria” (Pla-
neta), con prólogo de Fernando Alonso. 
Va por la octava edición. “El periodista 
que mejor conoce los secretos de la F1 
nos invita a disfrutar de las carreras y 
de la trayectoria más exitosa de Magic 
Alonso, desvelándonos las anécdotas y 
las curiosidades más sorprendentes que 
se ocultan tras este gran circo de tres pis-
tas que es la F1”, reseña la editorial. “¿El 
segundo libro? No, no merece la pena y 
sé que sería el libro más interesante. El 
que escribí hablaba de 2004 a 2006. No 
es el título que quería. En principio, mi 
idea era hacer dos libros, que el primero 
se llamara “Uno” y el segundo, “Dos”. 
“Uno” porque era mi principio y los años 
que Fernando consiguió ser el número 

uno y en “Dos” quería contar todo lo 
que pasó en los años siguientes, cuando 
Fernando luchó para ser el número uno, 
pero no lo consiguió. Llegaron muchos 
problemas, muchas movidas… Pero 
no lo voy a escribir. Si con el primero 
ya tuve líos, con el segundo sería más 
complicado”. 
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Veteranos en San Lucas Sin duelo  
directo

Fútbol/Veteranos Fútbol/Liga F

El equipo de Veteranos de Fút-
bol de Vva. del Pardillo se en-
tregó al máximo pero no pudo 
llevarse la primera edición del 
Trofeo de San Lucas al perder 
por 2 goles a 4 ante el Vetera-
nos de Fútbol CD Leganés. 
Alberto logró los goles del club 
blanquiazul. La joven cantante 
pardillana Paula Serrano hizo 
el saque de honor del encuen-
tro, que se disputó el 12 de oc-
tubre en el JM Angelina.

El UD Tenerife - Costa Ade-
je de Bea Beltrán recibió al 
Levante UD de Eva Alonso 
el 13 de octubre. Las dos 
pardillanas de Primera no 
coincidieron en el terreno 
de juego. Eva disputó todo 
el partido en el centro de la 
defensa granota mientras 
que Bea fue suplente y no 
jugó. El choque acabó em-
pate a cero.

“Lo importante es 
el trabajo del grupo 
y que el vestuario 
esté unido” 

Fútbol / CDE Vva. del Pardillo

Víctor Villalta ha regresa-
do a nuestra localidad para 
dirigir al primer equipo del 
CDE Vva. del Pardillo en la 
nueva Segunda Regional, la 
última categoría del fútbol 
federado madrileño. Vive 
en El Escorial, está casado 
y tiene dos hijas y un hijo, 
Javier, que está bajo sus ór-
denes en la plantilla del pri-
mer equipo. Trabaja en una 
empresa de juegos educa-
tivos infantiles, es árbitro 

aficionado y le apasiona 
entrenar. 

Viejos conocidos
El míster ya dirigió y ascen-
dió en su día al FC Vva. del 
Pardillo B, equipo que conta-
ba con jugadores como Enri-
que Ropero, actual presiden-
te del CDE VVa. del Pardillo, 
y Pablo Romera, director 
deportivo. “Es una directiva 
con un buen proyecto de fút-
bol y tienen unas ideas muy 

claras para el futuro que ha-
rán que el club vaya crecien-
do”. Tras ascender de mane-
ra brillante al Athletic Club 
Colmenarejo la temporada 
pasada, el míster decidió de-
jar el club totalmente desen-
cantado con el ambiente que 
había, todo lo contrario que 
se ha encontrado en el Par-
dillo.

Buen debut
El equipo arrancó la Liga 
con buen pie al ganar 0-3 
al CD Puerta de Madrid. 
“Competimos muy bien y, 
sobre todo, el equipo trabajó, 
que para mi es fundamental. 
Aparte del resultado, que 
siempre ayuda a reforzar 
unas ideas, lo importante es 
el trabajo del grupo y que el 
vestuario esté unido y haya 

buen ambiente. Este es un 
grupo de chavales increíble, 
se llevan muy bien”. Como 
futbolista, Villalta jugó 8 
temporadas en el Atlético de 
Madrid y media campaña 
en el Real Madrid. Llegó a 
Segunda B con los colcho-
neros, pero a los 20 años 
un problema de corazón 
frenó su carrera. Después, 
ya a otro nivel, continuó en 
Preferente y Tercera. Como 
técnico ha dirigido a varios 
conjuntos de diferentes cate-
gorías. “Mis equipos tienen 
que ser competitivos, quizá 
sea por dónde me he cria-
do futbolísticamente, pero 
eso es innegociable. Esta 
temporada busco repetir lo 
que hice el año pasado, que 
el equipo sea competitivo y 
poder ascender”. 
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 Deportes  hablamos de... 

Adrián González vuela en 
el Open Mireia Belmonte

Inmersas en la competición Los equipos del CV 
Bulldogs ya están inmersos en sus respectivas competiciones, 
que comenzaron en octubre. En la imagen, el equipo Infantil 
A del club pardillano, que va superándose partido a partido.

Natación

Voleibol

Adrián González Serradilla 
(CD Vallmont) se impuso 
de forma brillante en la cate-
goría Infantil del Open Pro-
mesas Mireia Belmonte que 
tuvo lugar en el Club Canoe 
de Madrid durante el primer 
fin de semana de octubre. Los 
nadadores de las diferentes 
categorías se midieron en la 
prueba de 200 metros estilos, 
modalidad que combina ma-
riposa, espalda, braza y crol. 
En la final, paró el crono en 
2:25,96 minutos y consiguió 
reducir su marca personal en 
nada menos que 4 segundos. 
“La verdad es que no me lo 
esperaba porque había otros 
nadadores con mejores tiem-
pos, aunque mi objetivo era 
ganar, claro”. Además, sus 

compañeros Rodrigo Váz-
quez y Samuel Bermejo tam-
bién alcanzaron las finales.

Con Mireia 
El Open, que se compone de 
4 pruebas independientes, 
comenzó en Madrid y conti-
nuará en noviembre en tres 
ciudades más de España. En 
la pasada edición participa-
ron más de 1.500 nadadores. 
Los ganadores de cada sede 
obtienen una invitación para 
participar en un campus de 
tecnificación en el Centro de 
Alto Rendimiento de Sant 
Cugat junto a Mireia Bel-
monte y sus entrenadores.

Recompensa
Adrián, vecino del Pardillo 

de 14 años, se entrena entre 
2 y 3 horas diarias de lunes 
a sábado. “Me gustan todos 
los estilos, aunque me siento 
más cómodo nadando braza 
y mariposa”. Sus nadadores 
favoritos son Michael Phelps 
y Hugo González, aunque 
también le gustan Adam Pe-
tty y Caeleb Dressel. 

Adrián González, 
arriba a la izquierda.

 Literatura  cultura
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irse a Estados Unidos recuerda a la poetisa. 
“Fue profesora de Literatura en la Universidad 
de Madrid en los años 40 y 50 y en 1958, por las 
condiciones tan precarias que había en las uni-
versidades españolas, se marchó a Nueva York, 
donde pudo recibir ese reconocimiento acadé-
mico y también económico”, señala Juan Mon-
tero. Vita Polo explica que, ya enferma de cán-
cer, regresó a Madrid para vivir entre el barrio 
madrileño de Mirasierra y la casa familiar de 
Vva. del Pardillo, en el límite con Villafranca. 
“Margarita lo cuenta muy bien, ella estaba pre-
sente el día que Diana Ramírez de Arrellano, 
alumna en Madrid y amiga íntima de Josefina 

en Estados Unidos,  la obsequió con ̀ una tum-
bita´ con buenas vistas donde iba a poder des-
cansar”. “Diana era de origen puertorriqueño y 
afloraron las diferencias culturales a la hora de 
afrontar la muerte”, apunta Juan. 

Obra
Lucía Montero destaca “el talento y la manera 
de escribir” de la autora. “Tenía una sensibili-
dad a la hora de hablar de ciertas cosas que te 
tocan mucho. Josefina se definía muchas veces 
como una isla” y que ese concepto de soledad 
está muy presente en su obra. “Pasa con otros 
autores, caso de Federico García Lorca en 

Retrato de 
Josefina Romo 
restaurado con 
inteligencia artificial.

Margarita Bru Romo 
asistió al acto de 
presentación de 
Memorare en el 
CC Tamara Rojo.
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 Deportes  hablamos de... 

Brillante debut  
de Jose Diez

Primeros campeones 

Internacional  
en Bakú

Futsal

Tiro

El equipo Alcalá Eneko se llevó los 500 euros del pre-
mio al ganador de la primera edición del Maratón de 
Fútbol Sala de Vva. del Pardillo que se disputó a finales 
de junio en el Infanta Cristina. La mayor parte de los 
participantes fueron futbolistas locales. El Club Euro-
peo Futsal de Vva. del Pardillo espera contar esta tem-
porada con ocho equipos de categorías inferiores y un 
nuevo equipo sénior federado.

La vecina de Vva. del 
Pardillo Rosario Mar-
tel-Muñoz Cobo repre-
sentó a España en la mo-
dalidad de pistola libre 
50 metros -pistola mo-
notiro- en el Mundial de 
Tiro ISSF que tuvo lugar 
en Bakú (Azerbaiyán) 
la segunda quincena de 
agosto. La tiradora del 
Club Strana Pío acabó 
decimocuarta. Todo un 
ejercicio de precisión y 
control.

91 897 81 97

C/ Saturno 10, Pol. Industrial. 29229 Villanueva del Pardillo

91 897 81 97 - 694 47 69 33  
gamv61@hotmail.com

 FINANCIAMOS TODAS TUS REPARACIONES

Concierto con  
todas las compañías 

de seguros
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Ciencia/salud  hablamos de... 

pezar a tratar el coronavirus 
como una gripe?
R.-Probablemente nunca, 
porque son dos virus dis-
tintos, aunque tengan algu-
na similitud. La prevención 
frente a la gripe requiere una 
vacuna específica y la del 
SARS-CoV-2 otra. Existen 
antivirales específicos frente 
a un virus que no funcio-
nan frente al otro. Las se-
cuelas tras la infección por 
un virus son distintas a la 
del otro. Existen similitudes 
en cuanto a su trasmisión, 
estacionalidad, aunque no 
completa, factores de riesgo 
y eficacia a la hora de preve-
nir la enfermedad severa en 
cuanto a las vacunas.

Endémico
P.-A los epidemiólogos no 
les gusta que se hable de “en-
demia” en este momento…
R.-Creo que es prematuro, 
aunque creo que cada vez 
se va viendo más la posibi-
lidad de que el virus conti-
núe entre nosotros, que no 
termine de irse y produzca 
infecciones estacionales 
recurrentes. Siendo cada 
vez más claro el grupo de 
las personas de riesgo. En 
la medida que tuviéramos 
nuevas vacunas o nuevos 
tratamientos que fueran 
más efectivos o que el virus 
dejara de tener capacidad 
de seguir evolucionando, 

éste podría desaparecer, 
pero en estos momentos se 
va alejando esa posibilidad 
y tendemos a un virus en-
démico.

Cada vez más cerca
P.-En la entrevista de no-
viembre de 2020 nos co-
mentaste que podríamos 
volver a la normalidad 
en un año y medio o dos 
¿Crees que vas a acertar? 
¿Cuándo estimas que la al-
canzaremos?
R.-Si, estamos cada vez más 
cerca. En caso de no haber 
imprevistos, es posible que 
a partir de esta primavera 
la situación se termine de 
estabilizar. El avance de la 
inmunización hace cada vez 
más cercano ese escenario, 
aunque sigamos con algu-
nos grupos de riesgo que 
necesitamos saber cómo 
proteger y el problema de la 
COVID no termine de irse 
del todo.

La gripe española
P.-Cuando hables de esta 
pandemia a tus alumnos, 
¿qué destacarás?
R.-Me gusta mucho la viro-
logía comparada. Compa-
rar virus, cómo se replican, 
cómo se comportan y cómo 
reaccionamos frente a ellos. 
Pienso que hay dos aspectos 
interesantes. Esta pandemia 
en cuanto a su relevancia 
es comparable a la Gripe de 
1918. El primero es que no 
ha muerto tanta gente por-
que hemos aprendido rápi-
damente cómo es el agente 
infeccioso y cómo prevenir 
la infección y la enferme-
dad con ese conocimiento. 
Lo segundo es que la base 
más sólida para argumentar 
la desinformación es acudir 
a la base científica en la que 
las afirmaciones están basa-
das en experimentos con los 
controles adecuados e ir des-
cartando hipótesis nulas o 
falsas en base a la evidencia, 
no a la creencia. Hay veces 
que hay que tomar decisio-
nes no basadas en evidencias 
y no en deseos o corazo-
nadas. El conocimiento es 
fundamental para entender 
y actuar. Conocer implica no 
solo contrastar información 
y ser meros sujetos pasivos 
que reciben información sin 
procesarla, sino molestarse 
en ir a la raíz del porqué de 
las cosas.

personas vacunadas o con 
inmunidad previa. En estos 
momentos, esta inmuni-
dad está actuando de freno 
para prevenir en un alto 
porcentaje casos de riesgo, 
pero sigue habiendo casos 
graves, muchos de ellos en 
personas no vacunadas o 
inmunocomprometidas. Es 
esperable que poco a poco 
el virus se vea forzado a se-
guir cambiando para poder 
seguir infectando y que siga 
con ello inmunizando a más 
personas hasta que se llegue 
a un equilibrio, en el que el 
virus siga produciendo un 
catarro, pero siga ahí. Existe 
el deseo de que esta sexta ola 
sea un reflejo de lo que po-
dría ser esa situación. Falta 
menos, pero muchas per-
sonas que hayan sufrido el 
efecto del virus, aunque de 
forma menos grave en esta 
sexta ola, probablemente 
hayan observado que no es 
un simple catarro. Estamos 
en proceso de adaptación al 
virus aún. 
Distinto a la gripe
P.-¿Cuándo se debería em-

“No es un simple 
catarro. Aún esta-
mos en proceso 
de adaptación al 
virus”.

“Es posible que a 
partir de esta pri-
mavera la situación 
se termine de es-
tabilizar. El avance 
de la inmunización 
nos acerca a ese 
escenario”.

CO
A.P. MOTOR

645 35 48 87

C/ Venus, 2  
Polígono Industrial

Villanueva del Pardillo

Concertado con  
aseguradoras

Recogida y entrega  
de vehículos

TALLER MECÁNICO

C/ Las Huertas 3 local 1A
 Villanueva del Pardillo

Centro de lavado
 de vehículos

615 17 85 92
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Gimnasia/Fitkid

Deportes  hablamos de... 

Clínica 
Veterinaria

ALONSO CABALLERO

Trav. de Madrid, 2 LOCAL 8, 28229 Vva. del Pardillo

Teléfono: 918150404    646918782

GOLDEN

Cosecha de medallas en Barcelona
Las gimnastas de La Fábri-
ka volvieron a demostrar su 
gran nivel en el Cto. de Es-
paña celebrado el 22 y 23 de 
mayo en el Olímpics Vall 
d´ Hebrón de Barcelona. El 
club pardillano ganó 7 me-
dallas: un oro, dos platas y 
cuatro bronces. Un total de 
29 deportistas obtuvieron 
el billete para el Mundial de 
2022. 
ORO: Fantasía Grupo / 
Categoría Adulto (Begoña 
Moreno, Emilia Garretano y 
Belén Puente). 
PLATA: Fantasía Grupo/ 
Baby (Carolina Sánchez, 
Adriana Barahona, Carlo-
ta Pintado, Sofia Meroniac, 
Claudia Rodríguez, Valeria 
Cuadrado, Lola Vázquez, 
Alejandra Hernando, Lucía 

Jiménez, Lucía Rodríguez, 
Alexia Salcedo y Nerea Bor-
ges) y Fitkid Grupo / Adulto 
(Julia Richart, Candela Gil, 
Raquel Segovia, Inés Gilbert, 
Ángela Moreno, María Me-
rino y Leire Vaqueriza). 
BRONCE: Fitkid Dúo / 
Categoría Kid (Carla Alcai-
de y Nadia Santos); Fitkid 
Solo/ Adulto (Raquel Sego-
via); Fitkid equipo / Adulto 
(Daniela Suárez, Irene Gue-
rrero, María Merino, Inés 
Gilbert,  Maialen Gutié-
rrez-Sancho, Leire Vaqueri-
za, Raquel Segovia, Candela 
Gil, Aitana Privado, Begoña 
Moreno, Julia Richart, Ale-
jandra Banco y Ángela Mo-
reno) y Dance Show Dúo 
/ Junior (Daniela Suárez y 
María Merino).

TALLERES MUSICALES
¡Llena de música tu verano!

Solicítanos más información en: 
info@escuelamusicacrescendo.es  I tlno. 605226894

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO

¡¡VERANO 2021!!

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO
INTENSIVOS INSTRUMENTALES

Vuestra papelería de confianza 

Encarga tus libros

AVDA.GUADARRAMA 23 LOCAL 2.  
28229 VILLANUEVA DEL PARDILLO
     699 70 70 21

info@papeleriaelcole.com

Papelería-librería El Cole
Síguenos en:

Las profes de 
la Fabrika, 
campeonas 
de España.

CR
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N

A 
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O
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Con los mejores  
de España 

Natación

Seis nadadores del Club de 
Natación Vallmont se han 
medido este verano con los 
mejores de España en sus 
respectivas categorías. El 
club felicitó a los deportistas 
por su esfuerzo y a los técni-
cos, José Fernández Larios y 
Rubén Cid, por su implica-
ción. “Han competido a un 
muy alto nivel. Estamos muy 
orgullosos de vuestra capaci-
dad de sacrificio, constancia 
y esfuerzo. De vuestros ma-
drugones para ir a entrenar 

y de haber sabido compati-
bilizar el deporte con los es-
tudios increíblemente bien”.

Júnior en Málaga
Lara García (50 m Libre, 
100 Libre y 50 Mariposa) y 
María González (50 m Ma-
riposa, 100 Mariposa, 100 
Espalda, 200 Espalda y 200 
Estilos) mejoraron sus mar-
cas personales y a finales de 
julio completaron un sen-
sacional Cto. de España Jú-
nior en Málaga. Lara nadó 

la final del 50 Libre, donde 
fue 7ª, y María ganó una de 
las series de 100 Mariposa y 
acabó 14ª.

Infantiles y alevines
María Lumbier y Silvia 
López compitieron en el 
Cto. de España Infantil que 
se celebró en Sabadell una 
semana antes y pusieron 

el broche a una temporada 
fantástica. La competición 
fue todo un “máster” para 
ellas. A mediados de julio, 
Rodrigo Vázquez y Adrián 
González (100 y 200 m Bra-
za) también consiguieron 
mejorar sus registros per-
sonales en el Cto. de Espa-
ña Alevín que tuvo lugar en 
Madrid.
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91 810 72 44 / 660 64 52 76

SERVICIO A DOMICILIO

Tr.ª de Madrid 2, local 3. 
Villanueva del Pardillo

Sorteamos una cesta navideña. 
Publicaremos el ganador en 
facebook, instagram y en  
https://larevistadelpardillo.com
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 Actualidad  hablamos de... 

S. L.

ABONOS

Abonos orgánicos, turbas, sustratos, tierras preparadas.  
Piedras rústicas, pizarra, camiones grúa y transportes.  
Áridos decorativos de colores,  traviesas ecológicas.

GESTOR DE RESIDUOS 
NO PELIGROSOS  
AUTORIZADO POR LA  
COMUNIDAD DE MADRID

C/ Neptuno, 22. Pol. Ind. de Villanueva del Pardillo 28229 I 91 383 35 21 fax 91 383 37 90 comercial@abonos-alonso.com

S. L.

ABONOS

Almacén:  
M-509 Majadahonda
a Villanueva del Pardillo,
M-50 salida 79.  
Tlno. 639 134 786 (Majadahonda) Majadahonda

Área de servicio 
Salida centro 

comercial. 
Dirección sur 

M-50

Área de servicio 
Centro comercial
Dirección Villalba

ABONOS ALONSO

Contenedores, papeleras  
y una manguera

Limpieza

Escasa oferta de alquiler

Vídeo denuncia 
Política municipal 

Vivienda 

La vecina Encarna S. se quejó 
a mediados de julio en Face-
book de las molestias que le 
causan, sobre todo en verano, 
los contenedores que tiene 
bajo su domicilio. “Con este 
calor no hay quien aguante el 
olor. Y no digamos el ruido 
de las botellas. ¿No podrían 
ponerlos en otro sitio donde 
no molesten tanto?”. Al hilo, 
María M. publicó una foto 
en la que se apreciaba la cer-
canía de la ventana de su vi-
vienda a unos contenedores 
y aseguró que había pedido 
al Ayto. su cambio de ubica-
ción y que llevaba muchos 
años esperando. Otros ve-
cinos pidieron que, cuando 
sea posible, las papeleras se 
coloquen en zonas separadas 
de las viviendas para evitar 

el hedor que desprenden al-
gunas en verano. Además, el 
22 de julio una señora visi-
blemente enfadada impidió, 
manguera en mano, el paso 
por la calle Zafiro del vehí-
culo barredor y del operario 
con la sopladora.

A comienzos de agosto, el PP de Vva. del Pardillo difun-
dió un video en el que criticaba al Ayto. por anunciar, 
antes de los comicios municipales, la ejecución de varias 
“obras fantasma”. “En abril, vallas mil, pero pasaron las 
elecciones ¿engaño electoral?”.

A comienzos de agosto un usuario criticó en Facebook 
la escasa oferta de vivienda en alquiler que había en el 
Pardillo: “16 viviendas para alquilar en Idealista. Varios 
son pisos de 70 m y dos habitaciones ¡Por 1.250 € - 1.300 
€! No sé si soy el único que alucina con estos precios”.

Los operarios no pudieron pasar.

Vuestra papelería de confianza 

AVDA.GUADARRAMA 23 LOCAL 2.  
28229 VILLANUEVA DEL PARDILLO
     699 70 70 21

info@papeleriaelcole.com

Papelería-librería El Cole
Síguenos en:

Libros de texto, material escolar, 

diccionarios, mochilas...
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 Actualidad  hablamos de... 

Arroyos de los Palacios 
y las Dehesillas

Medioambiente 

Espera por la 
Urbanización Las Vegas

Urbanismo

En el pleno ordinario de 
julio, el portavoz del PSOE, 
Peter Hauschild, preguntó si 
el equipo de gobierno había 
informado a la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo 
sobre el estado de suciedad 
(basuras, escombros, árbo-
les caídos) que presenta el 
cauce del arroyo de los Pala-
cios y el peligro de incendio 
que suponía. El concejal de 
Medioambiente, Raúl Ji-
ménez, dijo que se habían 
enviado extensos informes 
desde 2019 que incluían fo-
tos y zonas peligrosas por 
incendio y que por ese mo-
tivo se habían retirado al-
gunas cabañas en el campo. 
Además, en el arroyo de las 
Dehesillas, que corre parale-
lo al de los Palacios, crecen 

docenas de ailantos, un ár-
bol incluido en el Catálogo 
de Especies Invasoras.

En el pleno ordinario de 
julio, a pregunta de Justo 
Sanz (PP) sobre la situa-
ción de Las Vegas (pen-
diente de la certificación 
de la Confederación Hi-
drográfica del Tajo sobre 
la zona limítrofe del desa-
rrollo urbanístico de Las 

Vegas con el río Guadarra-
ma), el concejal de Orde-
nación, Fran Funes, indicó 
que estaban “a la espera” 
después de que el Comi-
sario de Aguas comuni-
cara al Ayuntamiento que 
el expediente ya estaba en 
tramitación.

Tu escuela de música  
en Villanueva del Pardillo

Avda. Juan Carlos I, 74
918123598 I 605226894

Infórmate en www. escuelamusicacrescendo.es

Matrícula
gratuita

info@escuelamusicacrescendo.es

ESPECIALISTAS EN:  
Muebles de cocina, tarimas y puertas de paso, 
armarios, reformas en general

FABRICACIÓN 
PROPIA

PROYECTOS EN 3D

Estudio de Cocinas
91 810 08 87       653 93 24 57

C/ Alameda 6, local 5  VILLANUEVA DEL PARDILLO tscocinas@milar.es
MILAR TS COCINAS

 

SS

www.elrincondelartedefortuna.com

S
 

 
651008277

CLASES
ADULTOS Y NIÑO
RESTAURACIÓN

CuadCuadrr a

Avenida de Madrid, 20. 28229 Vva. del Pardillo

RESTAURAMOS
ANTIGUEDADES Y 

DECORAMOS MUEBLES

Primera 
clase 

GRATIS

Clases para niños

Cuadros, porcelana, 

mesas, alacenas, cómodas, 

vitrinas, sillas, butacas...

Presupuestos sin 
compromiso

PINTURA

RESTAURACIÓN

Ailantos en el arroyo  
de las Dehesillas.
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irse a Estados Unidos recuerda a la poetisa. 
“Fue profesora de Literatura en la Universidad 
de Madrid en los años 40 y 50 y en 1958, por las 
condiciones tan precarias que había en las uni-
versidades españolas, se marchó a Nueva York, 
donde pudo recibir ese reconocimiento acadé-
mico y también económico”, señala Juan Mon-
tero. Vita Polo explica que, ya enferma de cán-
cer, regresó a Madrid para vivir entre el barrio 
madrileño de Mirasierra y la casa familiar de 
Vva. del Pardillo, en el límite con Villafranca. 
“Margarita lo cuenta muy bien, ella estaba pre-
sente el día que Diana Ramírez de Arrellano, 
alumna en Madrid y amiga íntima de Josefina 

en Estados Unidos,  la obsequió con ̀ una tum-
bita´ con buenas vistas donde iba a poder des-
cansar”. “Diana era de origen puertorriqueño y 
afloraron las diferencias culturales a la hora de 
afrontar la muerte”, apunta Juan. 

Obra
Lucía Montero destaca “el talento y la manera 
de escribir” de la autora. “Tenía una sensibili-
dad a la hora de hablar de ciertas cosas que te 
tocan mucho. Josefina se definía muchas veces 
como una isla” y que ese concepto de soledad 
está muy presente en su obra. “Pasa con otros 
autores, caso de Federico García Lorca en 

Retrato de 
Josefina Romo 
restaurado con 
inteligencia artificial.

Margarita Bru Romo 
asistió al acto de 
presentación de 
Memorare en el 
CC Tamara Rojo.
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 Deportes  hablamos de... 

Brillante debut  
de Jose Diez

Primeros campeones 

Internacional  
en Bakú

Futsal

Tiro

El equipo Alcalá Eneko se llevó los 500 euros del pre-
mio al ganador de la primera edición del Maratón de 
Fútbol Sala de Vva. del Pardillo que se disputó a finales 
de junio en el Infanta Cristina. La mayor parte de los 
participantes fueron futbolistas locales. El Club Euro-
peo Futsal de Vva. del Pardillo espera contar esta tem-
porada con ocho equipos de categorías inferiores y un 
nuevo equipo sénior federado.

La vecina de Vva. del 
Pardillo Rosario Mar-
tel-Muñoz Cobo repre-
sentó a España en la mo-
dalidad de pistola libre 
50 metros -pistola mo-
notiro- en el Mundial de 
Tiro ISSF que tuvo lugar 
en Bakú (Azerbaiyán) 
la segunda quincena de 
agosto. La tiradora del 
Club Strana Pío acabó 
decimocuarta. Todo un 
ejercicio de precisión y 
control.

91 897 81 97

C/ Saturno 10, Pol. Industrial. 29229 Villanueva del Pardillo

91 897 81 97 - 694 47 69 33  
gamv61@hotmail.com

 FINANCIAMOS TODAS TUS REPARACIONES

Concierto con  
todas las compañías 

de seguros
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Ciencia/salud  hablamos de... 

pezar a tratar el coronavirus 
como una gripe?
R.-Probablemente nunca, 
porque son dos virus dis-
tintos, aunque tengan algu-
na similitud. La prevención 
frente a la gripe requiere una 
vacuna específica y la del 
SARS-CoV-2 otra. Existen 
antivirales específicos frente 
a un virus que no funcio-
nan frente al otro. Las se-
cuelas tras la infección por 
un virus son distintas a la 
del otro. Existen similitudes 
en cuanto a su trasmisión, 
estacionalidad, aunque no 
completa, factores de riesgo 
y eficacia a la hora de preve-
nir la enfermedad severa en 
cuanto a las vacunas.

Endémico
P.-A los epidemiólogos no 
les gusta que se hable de “en-
demia” en este momento…
R.-Creo que es prematuro, 
aunque creo que cada vez 
se va viendo más la posibi-
lidad de que el virus conti-
núe entre nosotros, que no 
termine de irse y produzca 
infecciones estacionales 
recurrentes. Siendo cada 
vez más claro el grupo de 
las personas de riesgo. En 
la medida que tuviéramos 
nuevas vacunas o nuevos 
tratamientos que fueran 
más efectivos o que el virus 
dejara de tener capacidad 
de seguir evolucionando, 

éste podría desaparecer, 
pero en estos momentos se 
va alejando esa posibilidad 
y tendemos a un virus en-
démico.

Cada vez más cerca
P.-En la entrevista de no-
viembre de 2020 nos co-
mentaste que podríamos 
volver a la normalidad 
en un año y medio o dos 
¿Crees que vas a acertar? 
¿Cuándo estimas que la al-
canzaremos?
R.-Si, estamos cada vez más 
cerca. En caso de no haber 
imprevistos, es posible que 
a partir de esta primavera 
la situación se termine de 
estabilizar. El avance de la 
inmunización hace cada vez 
más cercano ese escenario, 
aunque sigamos con algu-
nos grupos de riesgo que 
necesitamos saber cómo 
proteger y el problema de la 
COVID no termine de irse 
del todo.

La gripe española
P.-Cuando hables de esta 
pandemia a tus alumnos, 
¿qué destacarás?
R.-Me gusta mucho la viro-
logía comparada. Compa-
rar virus, cómo se replican, 
cómo se comportan y cómo 
reaccionamos frente a ellos. 
Pienso que hay dos aspectos 
interesantes. Esta pandemia 
en cuanto a su relevancia 
es comparable a la Gripe de 
1918. El primero es que no 
ha muerto tanta gente por-
que hemos aprendido rápi-
damente cómo es el agente 
infeccioso y cómo prevenir 
la infección y la enferme-
dad con ese conocimiento. 
Lo segundo es que la base 
más sólida para argumentar 
la desinformación es acudir 
a la base científica en la que 
las afirmaciones están basa-
das en experimentos con los 
controles adecuados e ir des-
cartando hipótesis nulas o 
falsas en base a la evidencia, 
no a la creencia. Hay veces 
que hay que tomar decisio-
nes no basadas en evidencias 
y no en deseos o corazo-
nadas. El conocimiento es 
fundamental para entender 
y actuar. Conocer implica no 
solo contrastar información 
y ser meros sujetos pasivos 
que reciben información sin 
procesarla, sino molestarse 
en ir a la raíz del porqué de 
las cosas.

personas vacunadas o con 
inmunidad previa. En estos 
momentos, esta inmuni-
dad está actuando de freno 
para prevenir en un alto 
porcentaje casos de riesgo, 
pero sigue habiendo casos 
graves, muchos de ellos en 
personas no vacunadas o 
inmunocomprometidas. Es 
esperable que poco a poco 
el virus se vea forzado a se-
guir cambiando para poder 
seguir infectando y que siga 
con ello inmunizando a más 
personas hasta que se llegue 
a un equilibrio, en el que el 
virus siga produciendo un 
catarro, pero siga ahí. Existe 
el deseo de que esta sexta ola 
sea un reflejo de lo que po-
dría ser esa situación. Falta 
menos, pero muchas per-
sonas que hayan sufrido el 
efecto del virus, aunque de 
forma menos grave en esta 
sexta ola, probablemente 
hayan observado que no es 
un simple catarro. Estamos 
en proceso de adaptación al 
virus aún. 
Distinto a la gripe
P.-¿Cuándo se debería em-

“No es un simple 
catarro. Aún esta-
mos en proceso 
de adaptación al 
virus”.

“Es posible que a 
partir de esta pri-
mavera la situación 
se termine de es-
tabilizar. El avance 
de la inmunización 
nos acerca a ese 
escenario”.

CO
A.P. MOTOR

645 35 48 87

C/ Venus, 2  
Polígono Industrial

Villanueva del Pardillo

Concertado con  
aseguradoras

Recogida y entrega  
de vehículos

TALLER MECÁNICO

C/ Las Huertas 3 local 1A
 Villanueva del Pardillo

Centro de lavado
 de vehículos

615 17 85 92
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Gimnasia/Fitkid

Deportes  hablamos de... 

Clínica 
Veterinaria

ALONSO CABALLERO

Trav. de Madrid, 2 LOCAL 8, 28229 Vva. del Pardillo

Teléfono: 918150404    646918782

GOLDEN

Cosecha de medallas en Barcelona
Las gimnastas de La Fábri-
ka volvieron a demostrar su 
gran nivel en el Cto. de Es-
paña celebrado el 22 y 23 de 
mayo en el Olímpics Vall 
d´ Hebrón de Barcelona. El 
club pardillano ganó 7 me-
dallas: un oro, dos platas y 
cuatro bronces. Un total de 
29 deportistas obtuvieron 
el billete para el Mundial de 
2022. 
ORO: Fantasía Grupo / 
Categoría Adulto (Begoña 
Moreno, Emilia Garretano y 
Belén Puente). 
PLATA: Fantasía Grupo/ 
Baby (Carolina Sánchez, 
Adriana Barahona, Carlo-
ta Pintado, Sofia Meroniac, 
Claudia Rodríguez, Valeria 
Cuadrado, Lola Vázquez, 
Alejandra Hernando, Lucía 

Jiménez, Lucía Rodríguez, 
Alexia Salcedo y Nerea Bor-
ges) y Fitkid Grupo / Adulto 
(Julia Richart, Candela Gil, 
Raquel Segovia, Inés Gilbert, 
Ángela Moreno, María Me-
rino y Leire Vaqueriza). 
BRONCE: Fitkid Dúo / 
Categoría Kid (Carla Alcai-
de y Nadia Santos); Fitkid 
Solo/ Adulto (Raquel Sego-
via); Fitkid equipo / Adulto 
(Daniela Suárez, Irene Gue-
rrero, María Merino, Inés 
Gilbert,  Maialen Gutié-
rrez-Sancho, Leire Vaqueri-
za, Raquel Segovia, Candela 
Gil, Aitana Privado, Begoña 
Moreno, Julia Richart, Ale-
jandra Banco y Ángela Mo-
reno) y Dance Show Dúo 
/ Junior (Daniela Suárez y 
María Merino).

TALLERES MUSICALES
¡Llena de música tu verano!

Solicítanos más información en: 
info@escuelamusicacrescendo.es  I tlno. 605226894

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO

¡¡VERANO 2021!!

DEL 28 DE JUNIO AL 30 DE JULIO
INTENSIVOS INSTRUMENTALES

Vuestra papelería de confianza 

Encarga tus libros

AVDA.GUADARRAMA 23 LOCAL 2.  
28229 VILLANUEVA DEL PARDILLO
     699 70 70 21

info@papeleriaelcole.com

Papelería-librería El Cole
Síguenos en:

Las profes de 
la Fabrika, 
campeonas 
de España.

CR
IS
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N

A 
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O
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Con los mejores  
de España 

Natación

Seis nadadores del Club de 
Natación Vallmont se han 
medido este verano con los 
mejores de España en sus 
respectivas categorías. El 
club felicitó a los deportistas 
por su esfuerzo y a los técni-
cos, José Fernández Larios y 
Rubén Cid, por su implica-
ción. “Han competido a un 
muy alto nivel. Estamos muy 
orgullosos de vuestra capaci-
dad de sacrificio, constancia 
y esfuerzo. De vuestros ma-
drugones para ir a entrenar 

y de haber sabido compati-
bilizar el deporte con los es-
tudios increíblemente bien”.

Júnior en Málaga
Lara García (50 m Libre, 
100 Libre y 50 Mariposa) y 
María González (50 m Ma-
riposa, 100 Mariposa, 100 
Espalda, 200 Espalda y 200 
Estilos) mejoraron sus mar-
cas personales y a finales de 
julio completaron un sen-
sacional Cto. de España Jú-
nior en Málaga. Lara nadó 

la final del 50 Libre, donde 
fue 7ª, y María ganó una de 
las series de 100 Mariposa y 
acabó 14ª.

Infantiles y alevines
María Lumbier y Silvia 
López compitieron en el 
Cto. de España Infantil que 
se celebró en Sabadell una 
semana antes y pusieron 

el broche a una temporada 
fantástica. La competición 
fue todo un “máster” para 
ellas. A mediados de julio, 
Rodrigo Vázquez y Adrián 
González (100 y 200 m Bra-
za) también consiguieron 
mejorar sus registros per-
sonales en el Cto. de Espa-
ña Alevín que tuvo lugar en 
Madrid.
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91 810 72 44 / 660 64 52 76

SERVICIO A DOMICILIO

Tr.ª de Madrid 2, local 3. 
Villanueva del Pardillo

Sorteamos una cesta navideña. 
Publicaremos el ganador en 
facebook, instagram y en  
https://larevistadelpardillo.com
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 Actualidad  hablamos de... 

S. L.

ABONOS

Abonos orgánicos, turbas, sustratos, tierras preparadas.  
Piedras rústicas, pizarra, camiones grúa y transportes.  
Áridos decorativos de colores,  traviesas ecológicas.

GESTOR DE RESIDUOS 
NO PELIGROSOS  
AUTORIZADO POR LA  
COMUNIDAD DE MADRID

C/ Neptuno, 22. Pol. Ind. de Villanueva del Pardillo 28229 I 91 383 35 21 fax 91 383 37 90 comercial@abonos-alonso.com

S. L.

ABONOS

Almacén:  
M-509 Majadahonda
a Villanueva del Pardillo,
M-50 salida 79.  
Tlno. 639 134 786 (Majadahonda) Majadahonda

Área de servicio 
Salida centro 

comercial. 
Dirección sur 

M-50

Área de servicio 
Centro comercial
Dirección Villalba

ABONOS ALONSO

Contenedores, papeleras  
y una manguera

Limpieza

Escasa oferta de alquiler

Vídeo denuncia 
Política municipal 

Vivienda 

La vecina Encarna S. se quejó 
a mediados de julio en Face-
book de las molestias que le 
causan, sobre todo en verano, 
los contenedores que tiene 
bajo su domicilio. “Con este 
calor no hay quien aguante el 
olor. Y no digamos el ruido 
de las botellas. ¿No podrían 
ponerlos en otro sitio donde 
no molesten tanto?”. Al hilo, 
María M. publicó una foto 
en la que se apreciaba la cer-
canía de la ventana de su vi-
vienda a unos contenedores 
y aseguró que había pedido 
al Ayto. su cambio de ubica-
ción y que llevaba muchos 
años esperando. Otros ve-
cinos pidieron que, cuando 
sea posible, las papeleras se 
coloquen en zonas separadas 
de las viviendas para evitar 

el hedor que desprenden al-
gunas en verano. Además, el 
22 de julio una señora visi-
blemente enfadada impidió, 
manguera en mano, el paso 
por la calle Zafiro del vehí-
culo barredor y del operario 
con la sopladora.

A comienzos de agosto, el PP de Vva. del Pardillo difun-
dió un video en el que criticaba al Ayto. por anunciar, 
antes de los comicios municipales, la ejecución de varias 
“obras fantasma”. “En abril, vallas mil, pero pasaron las 
elecciones ¿engaño electoral?”.

A comienzos de agosto un usuario criticó en Facebook 
la escasa oferta de vivienda en alquiler que había en el 
Pardillo: “16 viviendas para alquilar en Idealista. Varios 
son pisos de 70 m y dos habitaciones ¡Por 1.250 € - 1.300 
€! No sé si soy el único que alucina con estos precios”.

Los operarios no pudieron pasar.

Vuestra papelería de confianza 

AVDA.GUADARRAMA 23 LOCAL 2.  
28229 VILLANUEVA DEL PARDILLO
     699 70 70 21

info@papeleriaelcole.com

Papelería-librería El Cole
Síguenos en:

Libros de texto, material escolar, 

diccionarios, mochilas...
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 Actualidad  hablamos de... 

Arroyos de los Palacios 
y las Dehesillas

Medioambiente 

Espera por la 
Urbanización Las Vegas

Urbanismo

En el pleno ordinario de 
julio, el portavoz del PSOE, 
Peter Hauschild, preguntó si 
el equipo de gobierno había 
informado a la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo 
sobre el estado de suciedad 
(basuras, escombros, árbo-
les caídos) que presenta el 
cauce del arroyo de los Pala-
cios y el peligro de incendio 
que suponía. El concejal de 
Medioambiente, Raúl Ji-
ménez, dijo que se habían 
enviado extensos informes 
desde 2019 que incluían fo-
tos y zonas peligrosas por 
incendio y que por ese mo-
tivo se habían retirado al-
gunas cabañas en el campo. 
Además, en el arroyo de las 
Dehesillas, que corre parale-
lo al de los Palacios, crecen 

docenas de ailantos, un ár-
bol incluido en el Catálogo 
de Especies Invasoras.

En el pleno ordinario de 
julio, a pregunta de Justo 
Sanz (PP) sobre la situa-
ción de Las Vegas (pen-
diente de la certificación 
de la Confederación Hi-
drográfica del Tajo sobre 
la zona limítrofe del desa-
rrollo urbanístico de Las 

Vegas con el río Guadarra-
ma), el concejal de Orde-
nación, Fran Funes, indicó 
que estaban “a la espera” 
después de que el Comi-
sario de Aguas comuni-
cara al Ayuntamiento que 
el expediente ya estaba en 
tramitación.

Tu escuela de música  
en Villanueva del Pardillo

Avda. Juan Carlos I, 74
918123598 I 605226894

Infórmate en www. escuelamusicacrescendo.es

Matrícula
gratuita

info@escuelamusicacrescendo.es

ESPECIALISTAS EN:  
Muebles de cocina, tarimas y puertas de paso, 
armarios, reformas en general

FABRICACIÓN 
PROPIA

PROYECTOS EN 3D

Estudio de Cocinas
91 810 08 87       653 93 24 57

C/ Alameda 6, local 5  VILLANUEVA DEL PARDILLO tscocinas@milar.es
MILAR TS COCINAS

 

SS

www.elrincondelartedefortuna.com

S
 

 
651008277

CLASES
ADULTOS Y NIÑO
RESTAURACIÓN

CuadCuadrr a

Avenida de Madrid, 20. 28229 Vva. del Pardillo

RESTAURAMOS
ANTIGUEDADES Y 

DECORAMOS MUEBLES

Primera 
clase 

GRATIS

Clases para niños

Cuadros, porcelana, 

mesas, alacenas, cómodas, 

vitrinas, sillas, butacas...

Presupuestos sin 
compromiso

PINTURA

RESTAURACIÓN

Ailantos en el arroyo  
de las Dehesillas.
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hablamos de...  Deportes

Noa Mateos, 
campeona de 
Madrid junior 

Cómoda compañía 

Sensacional 
ascenso

Refrescante remate 

Un gran Trofeo 
Karate 

Atletismo

Gimnasia Rítmica 

Watervoley

Karate 

Noa Mateos se colgó la medalla de 
oro de kata en la categoría junior del 
Cto. de Madrid Cadete Junior y Sub 
21 celebrado a mediados de octubre 
en Arganda del Rey. La deportis-
ta pardillana, hija de José Mateos, 
realizó un campeonato impecable 
de principio a fin y con sus 15 años 
(cadete) se impuso a karatekas de 16 
y 17 años.  Además, David Llanos 
estrenó su medallero con un gran 
bronce en kata junior mientras que 
Jesús Benito, que acarició el bronce, 
acabó 5º en kumite cadete -52kg.

Los karatekas del CK Miriam Cogollu-
do realizaron una gran actuación en el 
Trofeo de Tecnificación de la Federa-
ción Madrileña que se celebró en Ar-
ganda del Rey a comienzos de octubre. 
Eva Gamoneda (kata 51-55) fue oro 
en kata veteranos (51-55) y lograron la 
medalla de bronce Ainhoa Santamaría 
(kata cadete), Nuria Mirones (kata ju-
venil), Javier Ruiz (kata Sub 21) y Jonás 
Cerrato por partida doble (kata 35-40 
y kumite +75 kg). Unas semanas antes, 
Carlos García Luna y Javi Ruiz partici-
paron en el Karate 1-Series A de Salz-
burgo, evento que reunió a 1.300 kara-
tekas de 74 países.

Rodrigo Almazán se lo pasó en grande 
en el II Maratón Pa Tos que tuvo lugar a 
comienzos de octubre en el estadio Va-
llehermoso. El karateka pardillano par-
ticipó en esta prueba, la maratón bené-
fica más corta del mundo (42 metros y 
19 centímetros). El acto fue organizado 
por la Fundación Gomaespuma. En la 
imagen, Rodrigo entre Guillermo Fes-
ser y Juan Luis Cano.

La gimnasta Raquel  Salvador Chamón 
protagonizó un sensacional inicio de 
temporada. En la Primera Fase de Fe-
deración la deportista pardillana fue 
medalla de bronce y en la Segunda Fase, 
celebrada en Meco a mediados de octu-
bre, se colgó la medalla de oro y logró el 
ascenso a Escuelas. 

Más de cien voleibolistas repartidos en tres categorías se pusieron a remojo en el 
II Torneo de Watervoley de Vva. del Pardillo. La competición, organizada por el 
Ayto. y el club Bulldogs,se celebró a comienzos de septiembre en las tres piscinas 
instaladas en la pista de atletismo. Asistió al evento Jaime Nava, ex jugador de 
Rugby y capitán de la selección española.
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 Deportes  hablamos de... 

“No se puede ganar todos los días”

Pardillanos en  
la Ribeira Sacra

Deporte y diversión en los II Saiyan Games

Golf adaptado 

Rutas

Crossfit

El golfista invidente Ale-
jandro de Miguel acabó su 
participación en el Daikin 
Europe Madrid Open 2024 
de golf adaptado en quinta 
posición, un resultado ines-
perado ya que había ganado 
las cuatro ediciones ante-
riores. El torneo se celebró 
el primer fin de semana de 
octubre en el Encín Golf 
Hotel de Alcalá y reunió a 
un total de 84 jugadores de 
diez nacionalidades con di-
ferentes discapacidades. En 
la primera jornada, De Mi-
guel, guiado por el también 
vecino Javier Parrilla, per-
dió todas sus opciones (+5) 

y el segundo, a pesar de que 
jugó mucho mejor (-5), no 
pudo acercarse en ningún 
momento a los primeros 
puestos. “No se puede ganar 
todos los días. Me marqué 

un objetivo de golpes que 
quería hacer, que eran 95, y 
el segundo día lo conseguí. 
Por esa parte estoy satisfe-
cho porque con esos golpes 
estaremos cerca del título en 

El grupo de senderistas pardi-
llanos disfrutó de lo lindo en 
la expedición a la espectacular 
Ribeira Sacra, entre el sur de 
Lugo y el norte de Orense. Rea-
lizaron este viaje lúdico-depor-
tivo-cultural entre el 11 y el 13 
de octubre. 

la Copa del Mundo del año 
que viene en Canadá”. El 
golfista trabaja en la organi-
zación del Open de España 
que se celebrará en mayo en 
Canarias. 

Despedida de Cabanillas
Fueron unos días muy es-
peciales para Pablo Cabani-
llas. El vecino del Pardillo se 
despidió del Daikin como 
presidente del Comité de 
Golf Adaptado de la fede-
ración madrileña tras “17 
años increíbles" en los que 
ha visto crecer el torneo. 
"Estoy especialmente agra-
decido a mi familia, a todos 
los jugadores que participan 
y a la RFGM por su ayuda y 
apoyo".

La segunda edición de los 
Saiyan Games, que se ce-
lebró el 5 de octubre, fue 
todo un éxito. 120 depor-
tistas se sumaron al reto 
del Box de entrenamiento 
pardillano y se entregaron 
en cada uno de los ejerci-
cios. Unos 300 espectado-
res animaron a los partic-
pantes, que compitieron 
por parejas. Por la tarde, 
tras la competición, mu-
chos vecinos se sumaron 
a una fiesta que se celebró 
en el centro del pueblo a 
ritmo de charanga. 
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hablamos de...  Cultura

En nombre del profundo Isaac 
Homenaje 

Loli de las Heras deja una gran 
huella de cariño en el Pardillo

María Dolores de las Heras Álvaro falleció el 26 
de septiembre a los 71 años de edad. “Hoy hemos 
perdido la luz más importante de nuestra vida, 
descansa en Paz y con la tranquilidad de haber 
hecho de nosotros lo que somos hoy. No se puede 
estar más orgulloso como hijo. Te quiero”, escribió 
Julián Barreno, que tiene dos hermanas. El fune-
ral se celebró el 3 de octubre. Loli era una persona 
muy querida en el pueblo. Regentó una tienda de 
lo más peculiar en la calle San Lucas, una especie de tienda de 
todo que en Navidad se convertía en la única juguetería. 

Homenaje
“En la tienda de Loli podías pedir cualquier cosa y si 

no la tenía, el lunes siguiente te lo conseguía 
en Madrid”, recuerda Julián. “Muchas ma-
dres han hecho parte del ajuar de sus hijas 
comprando a plazos en su tienda”. Después, 
durante muchos años, estuvo al frente de la 
pescadería situada en la antigua calle Gene-
ral Mola, hoy Nelson Mandela. “Fue la pri-
mera pescadería del pueblo. Antes de que la 
abrieran mis padres solo se podía comprar a 

un vendedor ambulante”. Loli fundó junto a su difun-
to esposo, Julián Barreno Ramos, la Peña Los Charros. 
Durante el pregón de fiestas, el alcalde le dedicó unas 
palabras y, en su honor, volaron hacia la noche pardilla-
na globos blancos y rojos.

Obituario

Recordar su figura y rendirle un home-
naje. Como descendiente de Isaac Peral, 
Helena Sánchez Rocha se ve abocada a 
ello. Tiene 53 años, es madre de tres hijos 
y vive en el Pardillo desde hace dos déca-
das. Quedamos con ella en la calle que la 
localidad dedica a este científico, marino 
y militar español (Cartagena, 1 de junio 
de 1851- Berlín, 22 de mayo de 1895) 
que permanece en la lista de los ilustres 
españoles incomprendidos en vida. Su 
tatarabuelo inventó el primer submarino 
torpedero a propulsión eléctrica.

Escrito
“Qué ilusión cuando, hace 20 años, pa-
seando por nuestro querido municipio, 
me sorprendí al encontrar una calle en 
cuya placa ponía y pone `calle Isaac Pe-
raĺ . Como tataranieta suya, me gustaría 
rendirle este pequeño homenaje favo-
reciendo que su recuerdo se mantenga 
vivo. Aunque la mayoría lo conocemos 
por su aportación a la marina a través 
del submarino, quiero destacar que fue 
un oficial de la armada muy navegado, 
guerreado, que estuvo a punto de fallecer 
en diferentes ocasiones y a quien conce-
dieron varias condecoraciones, dejando 
claro su amor a la patria y a la marina. 

Finalizada esta etapa de incursiones ma-
rítimas, aunque esto no le impidió avan-
zar en sus estudios, fue nombrado pro-
fesor de física, química e idiomas en la 
Escuela del Observatorio Astronómico 
de San Fernando, momento que aprove-
chó para dar solución a todo lo que lle-
vaba tiempo rondándole por la cabeza: 

la navegación submarina. Solucionó la 
propulsión del submarino, la respiración 
a bordo, la horizontalidad en inmersión 
y el trazado del casco.

A pesar de sufrir sabotajes, in-
jurias y ser encarcelado sin motivo 
justificado, no abandonó y trabajó 
por España sin guiarle ningún interés 
material. Tenía un verdadero corazón 
de marino. Después de numerosos 
atropellos, solicitó la baja en la Ma-
rina. Por primera vez en la historia, 
fue un deplorable espectáculo que su 
propia patria rechazara la legitimidad 
del invento.

Se arrinconó el submarino en el 
olvido y se destripó. El primer sub-
marino que tuvo España lo construyó 
Estados Unidos en 1916. Así se escri-
be la historia”.

“A España ofrezco mi obra 
para que aproveche las 
ventajas incalculables que 
representa”.

“He cumplido con mi país 
como debía”. 
ISAAC PERAL.
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¿CADA MES TE ACERCAMOS A UN COMERCIO DE NUESTRO MUNICIPIO.

Conoces a...

Su objetivo
“Queremos ayudar a crecer a los pe-
queños negocios de la zona y por ello 
ponemos toda nuestra experiencia a 
su servicio”. 

Su objetivo es conseguir llegar con 
el mensaje adecuado y dar visibilidad 
a cada negocio, ya sea de toda la vida 
o algo nuevo. Trabajan, si es necesario, 
desde la base del proyecto, asesorando 
con sus conocimientos y la ayuda de 
su equipo de especialistas.

En cuanto a las tarifas, tienen unos 
planes fijo-mensuales pero siempre 
analizan las necesidades del cliente y 
se ajustan a cada circunstancia. 

No es lo mismo trabajar para  
Microsoft, Real Madrid, o Thermomix 
que para una empresa de la localidad, 
aunque el grado de implicación y los 
resultados de calidad aseguran que 
son los mismos.

Ambos disfrutan haciendo su tra-

bajo y destacan la importancia de una 
relación cercana con cada cliente y de 
mantenerse al día en el vertiginoso 
mundo de la era digital. “Nos invo-
lucramos en cada proyecto como si 
fuera nuestro. Ayudamos a nuestros 
clientes a enfrentarse al mundo digital 
con nuestra experiencia en el marke-
ting tradicional y lo último en inno-
vación digital. Estudiamos a fondo 
el proyecto o negocio y proponemos 
cómo mejorarlo al mejor precio”.

Alberto y María hacen vida en Vva. del Pardillo, su pueblo desde hace más de 20 años. Son unos expertos 
del marketing ya que atesoran 30 años de trabajo cada uno en diferentes empresas y multinacionales del 
sector. Hace más de una década, decidieron crearo online ontime y desde entonces ofrecen sus servicios 
personalizados a todo tipo de clientes, desde grandes empresas a pequeños negocios locales. 

Online ontime, llevamos tu 
negocio al siguiente nivel

Alberto y María, de Online ontime.

Si queréis conocer más sobre online ontime  
o necesitáis de sus servicios:
www.onlineontime.es 
www.internetenminegocio.es  
Email: info@onlineontime.es

Trabajos y servicios que ofrecen
Especializados en asesoría de marke-
ting, online ontime diseña y desarrolla 
páginas web y se encarga de mejorar la 
presencia del negocio en buscadores y 
en redes sociales. Además, crea imagen 
de marca, logotipos, cartelería, textil, 
merchandising, etc. 

“Nuestro lema: Zapatero a tus zapa-
tos. Céntrate en tu negocio y nosotros 
te ayudamos a que crezca por las sen-
das del marketing”.

Alcance
Ambos tienen claro que cualquier 
persona no puede encargarse del mar-
keting. “El número de seguidores no 
siempre es un indicador real, generar 
comunidad y captar el interés del pú-
blico adecuado a cada negocio es nues-
tro objetivo. En la localidad hay mucho 
potencial, tanto para fidelizar como 
para captar clientes”. 

“Estudiamos a fondo 
el proyecto o negocio 
y proponemos cómo 
mejorarlo al mejor precio”.

“Más de una década de 
experiencia en marketing 
con multinacionales, a tu 
alcance”.
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Premiados de 
los Certámenes 
San Lucas 2024 

A tu alcance

Requeta, 2º 
premio Madroños 
2024 de poesía 

Estudiantes polacos  
y húngaros 

Cultura Formación

Literatura

Educación

La ceremonia de entrega de premios 
de los Certámenes Culturales San Lu-
cas 2024 tuvo lugar el 16 de octubre 
en el CC Tamara Rojo. Los jóvenes ar-
tistas seleccionados en el concurso de 
la portada del libro de fiestas, patroci-
nado por “Papelería Librería El Cole”, 
también recogieron sus obsequios (en 
la imagen). 

Pintura 
Adulto: Primer premio (300 €) Die-
go Lope González Juárez (Madrid). 
Segundo premio (160 €) Ana Isabel 
Plaza Carcelén (Madrid). Juvenil: 
Primer premio (250 €) Mar González 
Guerra (Valdemorillo). Segundo pre-
mio (140 €) Irene Soriano de la Fuen-
te (Madrid). Infantil: Primer premio 
(100 € y beca clase de pintura) Mikel 
de Torres-Peralta (Vva. del Pardillo). 
Segundo premio (beca) Ereba Fer-

Las alumnas del curso “Redes Socia-
les y Marketing 2.0” del II Itinerario 
formativo “El futuro laboral está a tu 
alcance” recibieron la visita del alcalde 
y de Añel Hernández, de la Fundación 
Universidad Empresa. La formación 
(fondos Next Generation y CAM), 
destinada a mujeres, continuará con el 
curso “Herramientas para la gestión: 
Google y sus aplicaciones”. 

El vecino Txomin 
Requeta sigue ate-
sorando reconoci-
mientos literarios. 
En septiembre ob-
tuvo el 2º premio 
de poesía en la 
XXXII edición del 
Certamen Jóvenes Creadores Madro-
ños 2024 del Ayto. de Madrid. 

nández de las Heras (Ciudad Real).

Fotografía
Color: Primer premio (200 €) Eduar-
do Devia Moreno (Vva. del Pardillo). 
Segundo premio (120 €) José Luis 
Morales Martín (Las Rozas). B/N: 
Primer premio (200 €) José López 
Morón (Majadahonda). Segundo pre-
mio (120 €) Carlos Beltrán Araguás 
(Vva. del Pardillo). 

Escultura 
Primer premio (300 €) José Antonio 
De la Peña García (Pozuelo). Segundo 
premio (160 €) Sergio Calvo Fielding 
(Vva. del Pardillo). 

Microrrelato 
Juvenil-Adultos: Primer premio 
(200 €) María Pilar Cotta Carrera 
(Vva. de la Cañada). Segundo pre-
mio (120 €) Txomin Requeta Jerez 
(Vva. del Pardillo). Infantil: Primer 
premio (150 €) Irene Pérez Martínez 
(Vva. del Pardillo). Segundo premio 
(90 €) Eduardo de Torres-Peralta 
(Vva. del Pardillo). 

Un grupo formado por estudiantes polacos 
(Sarzyna) y húngaros (Árpád) del programa 
Erasmus visitó nuestra localidad en octubre. Los 
jóvenes, acompañados por Jesús Castro, director 
del Sapere Aude, visitaron el Ayto., recorrieron 
el pueblo se sacaron fotos en la plaza de toros 
portátil.
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Lecciones de la 
Batalla de Brunete 

La verbena de VoCaLe 

Trasteando en San Lucas 

Figurantes de sobresaliente
Teatro

Teatro

Música

Música

Los alumnos de la escuela de teatro mu-
nicipal que dirige Nuria Echart recibie-
ron el reconocimiento del público tras la 

representación de la obra “Los figuran-
tes”, de José Sanchis Sinisterra. Durante 
la función, que se celebró el sábado de 

fiestas (19 de octubre) en un auditorio 
municipal casi repleto, los actores y actri-
ces locales demostraron su gran talento. 

La Batalla de Brunete llegó de forma 
teatralizada al Pardillo. Unos 120 espec-
tadores repartidos en pequeños grupos 
asistieron el 21 de septiembre a las mini 
funciones, cada una representada por 
un actor o actriz, en distintos puntos 
del pueblo. La actividad pertenece a las 
“IV Jornadas de la Comarca Batalla de 
Brunete”, iniciativa que llega a Boadilla, 
Brunete, Quijorna, Valdemorillo, Villa-
viciosa y ahora, a Vva. del Pardillo.

La coral pardillana VoCaLe armó la verbena en un Se-
bastián Cestero entregado. Manuel López y Clara López 
leyeron los textos y Karina Argunova fue la pianista. “Es 
hipnótico verte tocar, elevas nuestras actuaciones a otra di-
mensión. Y gracias -en mayúsculas- a Marta Boenaechea, 
nuestra directora, que consigue milagros con este grupo de 
locos por la música ¡Feliz 20 aniversario!”.

El grupo de pulso y púa de Vva. del Pardillo tam-
bién triunfó en casa. Su actuación, el 18 de octubre, 
tuvo una gran acogida.
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villanueva del pardillo

noviembre

Ventanas al arte 
Noviembre.  
Acuarelas de Virginia Febrero Díaz. 
Hemeroteca.

Exposiciones

Cultural. Certámenes Culturales 
San Lucas. L a V, de 17.00 a 21.00 h. 
CC Tamara Rojo. 
Fotográfica. El Aprehensor de 
inverosimilitudes. Del miércoles 6 
al viernes 15 de noviembre. Autor: 
Diego Vadillo López. Hemeroteca. 

Del viernes 8 al viernes 29 de 
noviembre. 
Soy adolescente, ¿y qué más?
Exposición que sitúa a los adolescentes 
en el centro y da espacio y validez a sus 
pensamientos y emociones a través de 
argumentos propios. CC Tamara Rojo. 

Talleres 
infantiles 
Viernes 8 de noviembre. 17:30 h.
El color en la poesía de la 
Generación del 27. Ilustración 
cromática. A partir de 6 años. 
Inscripción previa. Biblioteca.

Lunes 11 de noviembre. 
 17:30-18:30 h.
Manualidades. Pequeñas cajas, 
grandes recuerdos: taller para 
abuelos y nietos. Por Casandra 
Gorostiza. De 6 a 11 años. Inscripción 
previa. Biblioteca. 

Miércoles 13 de noviembre.  
De 18:00 a 19:00 h. 
Lectoescritura. De 6 a 11 años 
acompañados. Hemeroteca.

Viernes 15 de noviembre. 
De 17:30 a 18:30 h.
Animación a la lectura. Por 
Casandra Gorot. Biblioteca

Musical infantil 
Sábado 9 de noviembre. 12:00 h. 
Cántame un cuento. El Grupo 
Teatral Arcones actúa en favor de la 
Asociación Vuela de Vva. del Pardillo. 

La recaudación íntegra se destina 
a terapias gratuitas para niñ@s con 
discapacidad intelectual, sean socios o 
no de Vuela. Entrada: 5 €. Ticketrona.
com o por whatsapp en 640 33 14 81.  
C.C El Castillo (Villafranca del 
Castillo). 

Domingo 10 de noviembre. 
La señora vaca y sus amigos.
Circo Musical Cantaduris. Entrada: 
anticipada 12 € (CC Tamara Rojo) y 
14 € taquilla. Auditorio. 

Domingo 24 de noviembre.  
18.00 h. 
Un cuento enredado (Rapunzel)
Up’s Teatro Musical. Adaptación en 
clave de comedia musical.  
Entrada: 7 €. Auditorio.

Teatro

Sábado 9 de noviembre. 20.00 h.
Cámara Lenta. 
Dirigida por Blanca Oteyza, vecina 
del Pardillo. Reconocida adaptación 
de la obra de Eduardo Pavlosky con 
el boxeo como telón de fondo. Una 
historia entrañable de pérdidas y 
recuerdos. El actor Patricio Rocco 
también actúa en casa. Mayores de 
16. Entrada: 6 €. Venta anticipada: 
CC Tamara Rojo. En taquilla,  
2 horas antes. Auditorio.

Literatura

Viernes 15 de noviembre. 19:00 h
Un lugar sin tiempo.
El escritor Rodolfo Arévalo González, 
vecino del Pardillo, presenta su última 
novela. Biblioteca.

Videojuegos

Sábado 16 de Noviembre.  
De 10.00 a 14.00 h. 
I Evento Gaming 
Estreno del “Evento Gaming”: 
Videojuegos, consolas, realidad 
virtual y torneos. 
CC Tamara Rojo. 

Conferencia y 
exposicióN

Jueves 21 de Noviembre. 18.30h. 
Arte, género y matemática en 
la Prehistoria. Por Francisco A. 
González Redondo, profesor de la 
UCM. La exposición, hasta el día 28. 
Exposición y Conferencia a cargo de 
Francisco A. González Redondo, 

humor

Viernes 22 de noviembre. 20.30h.
Monólogos 100% andaluces.  
“Cuatro cómicos andaluces y 
hermanos de padre, pero cada uno 
de distinta madre, se juntan para 
llenar de carcajadas los teatros y salas 
con su espectáculo de monólogos e 
improvisación”.  
Entrada: 12 € + gastos de gestión. 
Passline.com y CC T. Rojo. Auditorio.

Concierto 

Sábado 23 de noviembre. 19.00 h. 
La Novena. 
“20 años de VoCaLe y 200 años de la 
9ª Sinfonía de Beethoven”. Gratuito. 
Auditorio.

Club de filosofía

Lunes 25 de noviembre.  
De 18:00 a 19:00h.
A cargo de Mónica Puebla. Adultos. 
Biblioteca. 

Gala benéfica

Sábado 30 de noviembre 18.00h. 
II Gala contra el Cáncer.
Con actuaciones de canto y baile 
moderno. Entrada: 6 €. Auditorio. 

diciembre

Belenes

Hasta el 9 de diciembre.
X Concurso de Belenes. CC T. Rojo.  
El 10 de diciembre se visitan los 
belenes.

Música

Viernes 13 de diciembre. 20.00 h.
Concierto de Navidad 
Big Band de Vva. del Pardillo.  
Gratuito. Auditorio.
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Del 15 al 22 de diciembre.
Muestras de Navidad. Alumnos 
de las escuelas de Música, Danza y 
Teatro de las escuelas municipales.  
Auditorio y C. Cultural.

literatura

13 de diciembre. 17:30 h. 
Cuentacuentos en familia. 
“Cuentos de miedo que dan risa”. 
por Pablo Albo, el increíble hombre 
parlante. A partir de 4 años. 
Biblioteca.

13 de diciembre. 19:00 h. 
Pálpito. Cuentos eróticos.
Noches locas con Pablo Albo.  
Jóvenes y adultos. Biblioteca
“Absténganse despedidas de soltero. 
Que esto va a ser una experiencia 
literaria. Oral, pero literaria”. 

Teatro

Domingo 15 de diciembre. 18.00 h. 
Cuento de Navidad. Alumnos 
de la escuela municipal. Gratuito. 
Auditorio. 

Sábado 21 de diciembre. 18.30 h.
Préstame tu Navidad. Por Espiral 
Mágica. Infantil: 4 €. Adultos: 5 €. 
Auditorio. 

Viernes 27 de diciembre. 20.30 h.
Lo mejor de Yllana. 
Repaso de la dilatada trayectoria de 
la compañía con una selección de 
los mejores sketches. Para todos los 
públicos. Entrada: 10 €. Auditorio.

cultura

Sábado 21 de diciembre.  
11.00 horas.

Auto de Navidad. Entrada gratuita. 
Organizan Asociación Memorare 
y Concejalía de Cultura. Acto 
Navideño para recuperar tradiciones.  
CC Tamara Rojo.

feria navideña

Domingo 22 de diciembre.  
De 11.00 a 14.30 h
Feria del Comercio y la Familia.  
Actividades infantiles, villancicos 
de la Coral Polifónica del Pardillo, 
talleres, cartas a los Reyes. Colegio 
Rayuela. 

Scape Room  
del pardillo

Sábado 28 de diciembre
Para todos los públicos. 
Inscripciones en grupo. Por las calles 
del Municipio
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VERANO
UN BUEN MOMENTO PARA  
HACER TU MUDANZA CON

CALMA

Vehículos 
cruzados en una 
rotonda de la 
M-509.
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NUEVA FLOTA DE CAMIONES ECOLÓGICOS

OFICINA CENTRAL

Av. de los Reyes Católicos, 2. 2ºL   28220 Majadahonda (Madrid)
Teléfono: 91 634 57 41   Fax: 91 638 93 78   info@mudanzas-agustin.com

www.mudanzas-agustin.com

GUARDAMUEBLES
Guardamuebles de 7.ooo m2 ubicado en el polígono industrial de Villanueva del Pardillo

USTED ELIGE EL DESTINO, 
NOSOTROS NOS ENCARGAMOS DEL RESTO
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